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ТОЛЬЯТТИ 
бульвар Гая, 19, офис 10

тел. 8 (8482) 366-251

Управляющая компания «Уютный дом» 
установила для себя ряд корпоративных 
принципов, которых строго придержива-
ется в работе:

ОТКРЫТОСТЬ. Мы всегда рядом. Совместно с 
жильцами обсуждаем то, как сделать их дома уютными 
и что требуется для этого в первую очередь. Первые 
лица компании еженедельно ведут личные приемы и 
детально разбираются в каждой возникшей ситуации.

ПРОЗРАЧНОСТЬ. Мы считаем, что чем больше 
собственники знают о работе своей УК, тем меньше у 
них возникает вопросов и негативных эмоций. Поэтому 
отчитываемся о проделанной за год работе, проводя 
собрания непосредственно в каждом доме. На этих 
собраниях мы рассказываем о том, что было сделано 
и на что именно потрачены средства наших клиентов.

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ. За все время нашей работы мы 
не давали пустых обещаний. Они всегда подкреплены 
делом и конкретным сроком исполнения. Благодаря 
этому не было сорвано ни одного текущего ремонта. 
Каждый день мастера компании совершают обходы 
домов и контролируют качество содержания.

ОПЕРАТИВНОСТЬ. Мы незамедлительно реагируем 
на все замечания наших клиентов, прекрасно понимая, 
что от этого зависит наша репутация. Стараемся как 
можно скорее устранять аварийные ситуации и не 
допускать их возникновения в будущем.

Управляющая компания «Уютный дом» успешно 
развивается на рынке ЖКХ уже более 5 лет. Глав-
ная ее задача – предоставлять качественные услу-
ги, обеспечивая максимальный комфорт жильцов.

«Уютный дом» работает на людей и для людей, 
поэтому УК добилась самого важного показате-
ля – доверия горожан. Каждый день сотрудни-

ки «Уютного дома» добросовестно выполняют 
свою работу, делая дома более чистыми, а жизнь 
в них – безопасной и удобной. 

Компания открыта к диалогу с горожанами и все-
гда прислушивается к пожеланиям и предложе-
ниям. Качество работы подтверждают долгосроч-
ные отношения с заказчиками и партнерами. 

МЫ ГОТОВЫ 
К СОТРУДНИЧЕСТВУ, 

РАБОТАЕМ ОТКРЫТО, ЧЕСТНО 
И ДОБРОСОВЕСТНО, ДЕНЬ ЗА ДНЕМ 

СОЗДАВАЯ УЮТ ДЛЯ ВАС!

Ваше доверие – наша ответственность Компания в цифрах: 27 домов в управлении 
компании 267 732 квадратных метра площади 

в управлении нашей компании/
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Творческие партнеры
Фотограф Демотченко Екатерина 
@fotografinja
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@madyart_official
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LB-STUDIO студия событий 
@lb_studio__
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С праздником 
         8 Марта!

дорогиЕ нАши жЕнЩины! 
от всей души поздравляю вас с первым весенним 
праздником, вашим днем – 8 Марта! вы удивительные, 
несравненно красивые, мудрые и нежные! Женская 
энергия, которой наделила вас природа – это 
потрясающий баланс между силой и нежностью, 
страстью и сдержанностью! Благодаря ей вы 
успешно сочетаете в одном лице сразу несколько 
амплуа – храните семейный очаг, строите свой 
профессиональный путь, воспитываете детей, при этом 
оставаясь прекрасными и яркими звездами! Пусть 
в вашей жизни будет все легко и просто! Я желаю вам 
здоровья, счастья, вечной юности и красоты!

с уважением, Юсуб искАндАров,
предприниматель

Примите мои самые искренние поздравления с 
Международным женским днем 8 Марта!

все мы любим этот теплый и волнующий праздник 
– дань уважения и признательности нашим 
замечательным женщинам.

Пусть новая весна вашей жизни подарит вам 
радость, вдохновение и самые светлые чувства!

от всей души желаю здоровья, любви, счастливых 
улыбок и успехов в ваших добрых делах!

влАдимир влАдимирович бокк, 
депутат государственной думы 
Федерального собрания рФ VII созыва

дорогиЕ жЕнЩины! 

Примите мои самые теплые, 
сердечные поздравления 
с Международным женским днем!

Этот замечательный весенний 
праздник, который в нашей стране 
традиционно отмечается всена-
родно, вызывает самые светлые, 
теплые чувства и всегда трогает до 
глубины души. ведь посвящен он 
самым близким людям– нашим ма-
мам, женам, дочерям и внучкам. 

в эти мартовские дни мы можем высказать слова 
искренней благодарности всем окружающим нас 
женщинам – коллегам, работникам здравоохране-
ния и социальной сферы, нашим дорогим учите-
лям, пожелать всего самого лучшего тем, кто даже 
в праздничный день находится на дежурстве или 
стоит у прилавка магазина. 

Международный женский день объединяет нас, за-
ставляя проникнуться чувством огромной призна-
тельности женщине – матери, спутнице жизни, хра-
нительнице домашнего очага, чья любовь, красота, 
забота и нежность делает нас, мужчин, сильнее, 
вдохновляет на новые дела, поступки и свершения 
на благо семьи, родной земли и нашей родины – 
великой россии.

дорогие женщины! Мы искренне гордимся ваши-
ми впечатляющими успехами в политической и 
общественной деятельности, в здравоохранении, 
образовании, науке, бизнесе, государственной и 
муниципальной службе, восхищаемся вашей муд-
ростью, терпением, тактом и душевной чуткостью, 
умением при всей своей невероятной загруженно-
сти уделять внимание семье и дому. 

от всего сердца хочу поблагодарить вас за труд 
и воспитание нашей подрастающей смены, за ту 
неоценимую поддержку, которую вы оказываете 
нашему региону в решении задач, поставленных 
президентом россии владимиром владимирови-
чем Путиным, по достижению национальных целей 
развития страны, за ваш вклад в реализацию стра-
тегии лидерства самарской области, обеспечение 
спокойной, благополучной, комфортной жизни на-
ших детей.

от всей души желаю вам крепкого здоровья, 
праздничного настроения, цветов, улыбок, счастья 
и любви! 

дмитрий игорЕвич АзАров, 
губернатор самарской области

увАжАЕмыЕ жЕнЩины 
городА тольятти!

С праздником 
    8 Марта!
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«  п е р с о н а

колько домов находится в обслуживании вашей компании? В чем 
преимущество вашей управляющей компании перед другими?

– Могу сказать только об особенностях нашей компании. Самим жите-
лям решать, является ли это кардинальным отличием от других УК. Мы не 
«мониторим» другие компании – на это просто нет времени, так как много 
задач нужно реализовать в рамках своей деятельности. Наша компания 

осуществляет широкий спектр услуг по содержанию и ремонту многоквартирных домов, 
объектов нежилого фонда. На сегодняшний момент у ООО УК «Уютный дом» в управлении 26 
домов и еще 1 дом на договоре обслуживания. Площадь обслуживания составляет более 200 
тыс. кв. метров. Основная наша задача – создание комфортных условий проживания жильцов, 
обеспечение надлежащего содержания дома, решение вопросов пользования общим имуще-
ством, предоставление качественных коммунальных услуг. 

Расскажите про основные принципы, которыми вы руководствуетесь в вашей работе, 
чтобы сохранить или улучшить свою репутацию.

– Надежность. Высокое качество. Профессионализм. Оценка жителей является основным 
мотивационным инструментом для всех сотрудников УК «Уютный дом». 

Как сейчас обстоят дела с кадрами в управляющих компаниях? Достаточно ли в городе 
квалифицированных рабочих кадров, которые могут заниматься качественным обслу-
живанием системы ЖКХ?

– С одной стороны, квалифицированных специалистов в сфере ЖКХ в нашем городе много. 
Но с другой, времена меняются, и уже мало быть квалифицированным. Необходимо также 
уметь общаться с людьми, завоевывать их доверие. Я всегда говорю своим сотрудникам, что 
они должны ставить себя на место клиентов и общаться с жителями так, как сами хотели бы, 
чтобы относились к ним. 

 
Горожане часто жалуются, что обращения в управляющие компании остаются без от-
вета. Как налажена взаимосвязь с собственниками в вашей компании?

– Обратная связь – это святое. Компания «Уютный дом» старается использовать все возмож-
ные способы общения со своими клиентами. Основной способ связи – это личные обращения 
граждан в офис компании и круглосуточная диспетчерская служба. А недавно мы запустили 
электронную диспетчерскую в виде мобильного приложения и постоянно ее совершенству-
ем для удобства жителей. Также у нас работают страницы в соцсетях («ВКонтакте» и «Инста-
грам»), где жители могут увидеть сообщения о проделанной нашей компанией работе и также 
задать личный вопрос. Среднее время ответа через соцсети составляет всего 5 минут! Мы не-
замедлительно реагируем на все замечания наших клиентов, прекрасно понимая, что от этого 
зависит наша репутация. 

Каковы самые частые обращения от жильцов?
– В этом году жителей особенно сильно беспокоит наличие запаха горячей воды. На сего-

дняшний момент в связи с этой проблемой проводятся проверки по всему Автозаводскому 
району. 

А в основном обращения касаются ремонта межпанельных швов. Как раз в зимний пери-
од наша компания принимает заявки по данным видам работ, затем мы выходим по адресу 
заявки с тепловизором и делаем замеры, чтобы понимать, какие работы необходимы будут в 
летний период. 

Достаточно часто приходят обращения от жителей, которые по каким-то причинам не смог-
ли присутствовать на общем собрании, поэтому хотят узнать, какие виды работ мы планируем 
провести в летний период. 

Я н а  П о в а л Я е в а : 

Совершенству  
нет предела

с
Работать в этой сфере сложно, особенно когда 
далеко не все усилия компании люди оценива-
ют по достоинству. Откуда вы берете силы для 
развития? 

– Соглашусь, что в сфере ЖКХ очень сложно, но при 
этом и очень интересно. Да, мы многое изменили в 
подотчетном фонде в лучшую сторону, но совершен-
ству нет предела. Наши клиенты дают нам силы для 
перспективного развития. Приведу только один при-
мер. Еще несколько лет назад жители одного дома 
поставили перед нами задачу отремонтировать вход-
ные группы своего дома, что мы и сделали. Результат 
нам настолько понравился, что спустя 3 года мы от-
ремонтировали 90% всех входных групп нашего фон-
да. И таких примеров множество! В 2020 году жители 
еще одного дома во время косметического ремонта 
подъезда «сговорились» с подрядной организацией 
и выкрасили свой подъезд в корпоративный цвет 
компании. Было очень приятно и трогательно до слез 
– так жители решили отблагодарить нашу компанию. 

На какие нюансы вы посоветовали бы обратить 
внимание при выборе УК?

– Смена управляющей компании – это всегда 
стресс, следствие постоянных конфликтов между 
жильцами и действующей УК. Жители должны очень 
серьезно подойти к этому вопросу. Не надо сразу вы-
бирать компании по совету друзей и знакомых. Я бы 
посоветовала отобрать компаний пять и провести 
дальнейший анализ, основываясь на рейтинге УК по 
области, который ГЖИ (Государственная жилищная 
инспекция) размещает на своем сайте. После выбо-
ра нескольких управляющих компаний необходимо 
обратиться в эти компании и задать интересующие 
вас вопросы. И уже по итогам встречи определить 
ту компанию, которая устроит всех жителей дома. 
Обязательно необходимо посмотреть фонд, который 
обслуживает потенциально выбранная компания, и 
опросить жителей, нравится ли им уровень обслу-
живания. Если управляющая компания настроена 
на долголетнее сотрудничество, то она уделит вам 
достаточно времени и ответит на любые вопросы. 
А если компания не готова отвечать на все ваши 
вопросы, то стоит призадуматься, нужно ли дальше 
выстраивать с такой компанией отношения. 

аши поздравления накануне  
8 Марта.

– Поздравляю всех прекрасных 
женщин с наступающим днем 
8 Марта! Пусть ваше сердце со-
греется настоящей любовью и ис-

кренним вниманием, чудесными цветами и подар-
ками, душевной теплотой и радостью.

в
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«Если все вместе идут вперед, успех позаботится о себе сам». 
Этот принцип лежит в основе развития управляющей компании 
«Уютный дом» – единой команды, которая более 5 лет работа-
ет в сфере жилищно-коммунальных услуг. Директор компании 
Яна Поваляева – креативный руководитель, ставящий во 
главу угла внимание к людям, ответственность и профессиона-
лизм. В канун 8 Марта мы попросили Яну Вячеславовну поде-
литься секретами успеха.

Бухгалтерия: (8482) 36 62 51
Диспетчерская служба: (8482) 95 00 15
Тольятти, бульвар Гая, д. 19, офис № 10



«  з а к о н  и  п р а в о

с ветлана Васильевна, когда вы ре-
шили стать адвокатом? Мечтали 
в детстве о других профессиях?

– Желание получить профессию 
юриста было еще в школе. Может, тогда я ее 
идеализировала, но у меня всегда было повы-
шенное чувство справедливости и вера в добро. 
Мне кажется, что это и сейчас осталось во мне.

Поступила на юридический факультет Са-
марского государственного университета – не с 
первого раза, конкурс был очень большой. Учи-
лась сначала на очном, затем на заочном отде-
лении; пока училась, вышла замуж, родила ре-
бенка и диплом получала уже вместе с дочерью, 
ей было полтора года. Работать начала еще во 
время учебы. Более 10 лет трудилась в юридиче-
ском отделе крупной компании. Деятельность 
была очень разнообразной: и договорная рабо-
та, и работа с контрагентами, и трудовое право, 
и судебные дела. Опыт накопила большой, он 
мне очень пригодился в дальнейшем. Но настал 
момент, когда я поняла: дальше так работать 
мне не интересно. Тогда я сдала квалификаци-
онный экзамен в Палату адвокатов Самарской 
области, поступила в Коллегию адвокатов. На-
ставником у меня был Юрий Алексеевич Рязан-
цев, вице-президент Палаты адвокатов Самар-
ской области. 

Что вас привлекало в работе адвоката?
– Возможность распоряжаться своим вре-

менем. Увеличение круга общения, работа с 
доверителями, расширение категории дел, ко-
торыми приходится заниматься. Это намного 
интереснее, требует постоянного развития. 
Моя профессия мне нравится тем, что нет ни-
какой стабильности, постоянно меняется все – 
законодательство, судебная система, стандарты 
нашей деятельности. Без постоянной учебы, 
развития, совершенствования работа адвоката 
невозможна, и это мне интересно. 

Приходится заниматься вопросами совер-
шенно разными – семейными, администра-
тивными, уголовными. У вас есть предпо-
чтения, какие дела больше нравится вести?

– За время работы адвокатом я вела все ка-
тегории дел. Меньше было уголовных, потому 
что моя специализация – это представитель-
ство в суде по гражданским делам, арбитраж, 

правовое сопровождение бизнеса. Люблю дела 
«с изюминкой», когда, на первый взгляд, кажет-
ся, что ситуация неразрешима, но потом, чаще 
всего путем какого-то нестандартного подхода, 
дело идет, раскручивается, происходит перелом 
процесса и заканчивается успехом для довери-
теля. Это очень интересно. 

Из чего складывается репутация адвоката? 
Что нужно, чтобы клиенты вам доверяли?

– Во-первых, у нас не клиенты, а доверите-
ли – от слова «доверие». Человека, пришедше-
го с какой-то проблемой, нужно расположить к 
себе так, чтобы он не то что ничего не утаил, но 
максимально доверился. И когда человек дове-
ряет тебе как профессионалу, как специалисту, 
тогда и результат будет. Доверитель и всю ин-
формацию выдаст, и доказательную базу предо-
ставит, и согласится с предложенной адвокатом 
тактикой и стратегией ведения процесса по су-
дебному делу. 

Как вы считаете, нужно ли нам заимство-
вать зарубежную практику, когда почти в 
каждой семье есть свой адвокат?

– Однозначно нужно. За время моей практи-
ки уже появились (наработались) такие довери-
тели, у которых я стала семейным адвокатом: 
впервые обратились родители, теперь уже веду 
дела детей. Преимущество в том, что эти дове-
рители в приоритете, адвокат знает всю исто-
рию их дел. Это очень хорошая практика, и она 
у нас развивается. 

Считаете ли вы, что адвокат – остросю-
жетная профессия? Случались ли в вашей 
практике сложные ситуации и существуют 
ли приемы, помогающие из таких ситуаций 
выходить?

– Каждый судебный процесс – это как много-
серийный фильм. Надо уметь быстро ориен-
тироваться в ситуации, быстро реагировать 
на какие-то неожиданности. Каждый процесс, 
даже если незначительная сумма взыскивается 
или идет стандартный бракоразводный про-
цесс, – это всегда ритуал, сценарий которого 
надо знать. Но зачастую процесс выходит за 
рамки сценария, тогда надо вовремя сориенти-
роваться и понять, в какую сторону исход дела 
повернется. 

Была в моей практике такая ситуация. С ди-
ректора одной фирмы взыскали многомиллион-
ный долг, а он попытался дело решить очень 
просто: переоформил свою фирму на другого че-
ловека. Я нашла этого человека в глухой деревне 
Саратовской области, взяла у него показания о 
том, что он потерял свой паспорт. У мужчины 
оказалось четверо детей, и он очень удивился, 
что является владельцем какой-то фирмы. Со-
общили об этом в правоохранительные органы, 
возбудили дело о мошеннических действиях со 
стороны директора, и у него не было другого вы-
хода, как погасить долг.  Адвокату необходимы 
дотошность, скрупулезность, умение анализи-
ровать, читать между строк – от этого зачастую 
зависит и ход процесса, и его результат. 

Светлана Васильевна, у вас в этом году сразу 
две юбилейные даты. Какие?

– 20 ЛЕТ АДВОКАТСКОЙ ПРАКТИ-
КИ И 30 ЛЕТ В ПРОФЕССИИ. БОЛЕЕ 
ТРЕХ ТЫСЯЧ ДЕЛ, БОЛЕЕ МИЛ-
ЛИАРДА РУБЛЕЙ ВЗЫСКАНО ИЛИ 
ВОЗВРАЩЕНО В ПОЛЬЗУ МОИХ ДО-
ВЕРИТЕЛЕЙ. ДАЖЕ МЕНЯ ЭТИ ЦИФ-
РЫ ВПЕЧАТЛИЛИ, КОГДА Я ПРОАНА-
ЛИЗИРОВАЛА СВОЮ РАБОТУ. 

Вы рады, что состоялись в этой профессии?
– Да. Я уверена, что работать юристом мож-

но только по призванию. Большинство людей 
считает, что юрист – это человек, который зна-
ет законы и умеет их применять. Но на самом 
деле в моей деятельности мало иметь знания в 
юриспруденции, нужно знать основы бухучета, 
основы экономики, психологию в обязательном 
порядке. И хотя бы минимально разбираться в 
тех отраслях, с которыми связаны дела, кото-
рые ты ведешь. Например, для выяснения в ходе 
процесса каких-то вопросов, требующих специ-
альных знаний, надо назначить экспертизу. Но 
надо понимать, какие вопросы следует задать. 

Вы никогда не жалели о выборе профессии? 
С напряженным графиком работы удается 
ли вам уделять время семье? И если не адво-
катом – кем вы себя видите?

– Семья всегда в приоритете, выходные я про-
вожу только с семьей. Работа, конечно, отнимает 
много времени и сил, но когда ты знаешь, что дома 
тебя ждут, любят, то находятся и время, и силы, и 
желание. Я никогда не жалела о выборе профессии. 
Кем бы я еще могла быть? Наверное, ландшафтным 
дизайнером. Очень люблю копаться в земле, цветы 
сажать. Сейчас для меня это просто хобби. 

Что бы вы пожелали нашим читателям в 
преддверии праздника? 

– Конечно же, любви – это основа всего. Лю-
бви, гармонии с собой, с окружающим миром и 
крепкого-крепкого здоровья!

рАБотАть ЮристоМ МоЖно 
тоЛьКо по призвАниЮ

 тольятти, ул. 40 лет Победы, 14 оф. 412    +79022987973    svetlanakrutavtseva      krutavceva-sveta@mail.ru 
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законодательство нашей страны определяет адвоката как независимого про-
фессионального советника по правовым вопросам. В современном обществе 
нет таких отраслей науки или производства, сфер в искусстве, спорте или 
бизнесе, где бы не требовалась юридическая помощь. ну и конечно, без адво-
ката для защиты своих прав и интересов законным путем не обойтись гражда-
нам, попавшим в непростую жизненную ситуацию.
так что это значит – быть адвокатом? на вопросы нашего корреспондента от-
ветила сВЕтЛАнА ВАсиЛьЕВнА крУтАВцЕВА, уже 20 лет осуществляющая 
свою адвокатскую деятельность в Палате адвокатов самарской области. 

сВЕтЛАнА крУтАВцЕВА:



жЕнский дЕнь – 
это тот самый день, когда хочется 

пожелать каждой женщине счастья, 
настоящего и нерушимого. Пусть 
то, что так желается, непременно 
осуществляется. Желаю быть по-

настоящему счастливой, желанной, 
неповторимой и неотразимой, здоровой 

и успешной. Пусть всегда будет 
праздник на душе и любовь в сердце. 

С праздником 8 Марта!

ЕлЕнА пЕлипЕнко, 
директор ооо «неллия плюс» 

Наши прекрасные 
   женщины! 
Вы украшаете нашу жизнь и дарите новую! 

Благодарим вас за тепло и заботу и желаем 

цветущего здоровья, постоянной удачи и 

огромного, настоящего счастья! 

Пусть окружают вас надежные, 

любящие родные и близкие! 

С праздником вас!

«Тольяттимолоко» - 
это натуральная и 

полезная молочная 

продукция для 

здоровья вашего и 

ваших близких!

МАКСИМ ВАЛЕРИЕВИЧ ОБУХОВСКИЙ, 
директор АО «Тольяттимолоко» 

Здоровым быть легко 

         с «Тольяттимолоко»!

дорогиЕ жЕнЩины, 
нЕжныЕ и обворожитЕльныЕ! 
Сердечно поздравляю вас с заме-
чательным весенним праздником – 
Международным женским днем! Вы, 
бесспорно, являетесь украшением 
нашей жизни. Вы умеете противосто-
ять трудностям и достигать отличных 
результатов в любой сфере деятель-
ности. Я благодарю всех женщин за 
заботу и терпение, за любовь и пони-
мание, за те минуты счастья и нежно-
сти, которые вы нам дарите. От всей 
души желаю вам неувядающей кра-
соты, здоровья, большого семейного 
счастья и благополучия!

витАлий гройсмАн, 
почетный гражданин тольятти, 
председатель общественной палаты 
г. о. тольятти

милыЕ, нЕжныЕ, прЕкрАсныЕ 
жЕнЩины! 
Пусть этот день, 8 Марта, подарит вам 

прекрасное настроение, исполнение всех 

сокровенных желаний! Пусть он станет 

стартом для новых начинаний, которые 

принесут только радость! Вы потрясающе 

прекрасны, всегда красивы и ценны. Будьте 

успешны, счастливы и беспрепятственно 

достигайте своих целей!

влАдимир гусЕв, 
генеральный директор 
зАо «тольяттистройзаказчик»

сАмый нЕжный, 
светлый и прекрасный 
день в году – 
8 Марта! Начало 
весны, начало жизни в 
природе, первое тепло. 
Дорогие женщины, 
пусть это тепло 
поселится в ваших 
домах и душах, пусть 
красота природы 
вдохновляет, а начало 
весны символизирует 
начало чего-то 
очень желанного и 
прекрасного в вашей 
жизни! С праздником!

от коллектива 
тц «Арбуз»
исполнительный 
директор 
мАргАритА моисЕЕвА

С праздником 
    8 Марта!
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Хочу выразить слова 

благодарности за заботу 

и любовь, которые всегда 

живут в ваших сердцах, и 

за вашу улыбку, которая 

делает мир прекраснее 

и добрее. Ваша 

поддержка и внимание 

вселяют уверенность 

и вдохновляют нас 

на новые победы и 

достижения. Спасибо 

вам за сердечность и 

нежность. Искренне 

желаю вам, наши 

дорогие, здоровья, 

счастья и добра! Пусть 

в жизни вас всегда 

сопровождают любовь 

и уважение, семейное 

согласие и благополучие!

Валентин Васильевич 

Богряков, 

генеральный директор 

ЗАО «Энергетика и связь 

строительства»

Дорогие женщины! 
Позвольте от всего сердца 

поздравить вас с Международным 
женским днем – 8 Марта! 

поздрАвляЮ 
с чудесным праздником – 

с праздником женской красоты 
и очарования, с праздником 

весеннего вдохновения и светлой 
радости! В день 8 Марта от всей 

души желаю постоянного ощущения 
счастья, ежедневного веселья 

души, волшебных чувств любви и 
нежности, прекрасного настроения 
и непобедимого интереса ко всему 

новому в жизни!

гульзинА тАштАнАлиЕвА, 
арбитражный управляющий ассоциации 

«краснодарская межрегиональная 
саморегулируемая организация арбитражных 

управляющих «Единство»

милыЕ жЕнЩины! 
Поздравляю вас с чудесным 

весенним праздником – 

Международным женским 

днем 8 Марта! Пусть улыбка 

озаряет ваши лица, пусть 

сбудутся намеченные планы 

и все, что вы задумали, 

обязательно осуществляется.

Желаю вам доброго 

здоровья, любви, семейного 

благополучия! Желаю 

настоящего женского 

счастья и неувядаемой, 

чудесной красоты!

вАлЕрий рудуш, 
заведующий отделением 
сердечно-сосудистой хирургии 
тгкб № 2

дорогиЕ нАши 
жЕнЩины! 
Сегодня вы, современные 
женщины, реализуя свой 
интеллектуальный и 
творческий потенциал, 
добиваетесь больших 
успехов во всех сферах 
жизни общества. Благодаря 
вам остаются незыблемыми 
наши вечные ценности – 
любовь, семья, верность. 
Вам покоряются сложнейшие 
задачи, с вами легче 
преодолеваются любые 

трудности, вы вдохновляете на новые победы. Пусть 
вас не покидает уверенность в завтрашнем дне, пусть 
сбываются самые заветные желания, а в семье всегда 
царит взаимопонимание. 
Желаю вам здоровья, счастья и благополучия, удачи 
во всех делах и светлого весеннего настроения! 
С 8 Марта!

влАдимир дуцЕв, 
депутат самарской губернской думы

С праздником 
    8 Марта!
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С праздником 
         8 Марта!

милыЕ жЕнЩины – 
сотрудницы мвд!

Пусть этот день – 

8 Марта – станет 

началом самой светлой 

полосы в вашей жизни, 

чтобы присутствовали 

только положительные 

эмоции, только хорошее 

настроение, улыбки, 

смех и радость! А в 

профессиональном плане – карьерного роста 

и удачных проектов! Будьте счастливы, наши 

самые красивые и нежные!

АмЕд хАсиятуллин, 
мастер спорта ссср по боксу, почетный 
динамовец, майор милиции в отставке, кандидат 
педагогических наук

В чем женская сила?
В гибкости, подкрепленной муд-
ростью и обаянием. Важно уметь 
быстро перестраиваться в отдель-
ных ситуациях, как в бизнесе, так и 
во взаимоотношениях с мужчиной.

Обложка в журнале или 
100 000 подписчиков?
Любой женщине стоит хоть раз по-
бывать на обложке – впечатления 
удивительные! На ней мне дове-
лось уже пару раз бывать, так что я 
выберу 100000 подписчиков.

Нужно ли женщине оста-
ваться женщиной, работая 
наравне с мужчинами?
О да! И это аксиома! Независимо 
от жизненных приоритетов жен-
щины и мужчины не конкуренты. 
Нужно дополнять друг друга, чтобы 
быть в душевной гармонии.

Допускаете ли вы, что 
мужчина может быть до-
мохозяином?
В современных реалиях я стала 
часто наблюдать такое семейное 
разделение труда, но у меня 
классический взгляд на эти вещи. 
Предпочту все же охотника.

Каблуки или кроссовки?
В повседневной жизни я чаще в 
кроссовках, так как люблю ком-
форт. Но! На важных встречах или 
свиданиях я всегда на высоте 
+7 см минимум.

Без чего не обходится ни 
один ваш день?
Мой ежедневный ритуал – это 
благодарность!

Что вы сейчас читаете?
«SCRUM. Революционный метод 
управления проектами» Джефа 
Сазерленда.

Подарок, который вы жде-
те?
Самое желаемое сейчас – IPad с 
клавиатурой. Я за легкость, а ноут-
бук этим похвастаться не может.

Профессиональный девиз?
Действуй! Тогда будет два вариан-
та – либо получится, либо нет!

Спасибо мужчинам за?..
За поддержку, заботу, внимание, 
крепкие объятия.

лавный эксперт-подолог в городе 
Тольятти, руководитель и основатель 
центра подологии «Здоровые ногти» 
Елена Евгеньевна Вещева – сильная, 
яркая, красивая, успешная бизнес-леди 
в индустрии здоровья и красоты.

 c
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увАжАЕмыЕ, милыЕ 
жЕнЩины! 

Примите мои самые 

искренние поздравления 

с прекрасным весенним 

праздником!

Пусть новая весна вашей 

жизни подарит вам 

радость, вдохновение 

и самые светлые 

чувства! Пусть ваша 

жизнь будет наполнена 

добрыми событиями, любовью, гармонией, участием и 

пониманием родных и близких.

От всей души желаю здоровья, исполнения всех 

сокровенных желаний и успехов в ваших добрых делах!

сЕргЕй тимоФЕЕв, директор гк «рынок-Агро»

• б и з н Е с - л Е д и  у  ш т у р в А л А •

дорогиЕ жЕнЩины!
Примите самые теплые, искренние и сердечные 

поздравления с Международным женским днем!

отмечая этот прекрасный весенний праздник, 

мы отдаем дань искреннего уважения и 

благодарности нашим женщинам за мудрость 

и терпение, доброту и душевное тепло. 

от души желаю вам, дорогие женщины, 

крепкого здоровья, счастья, благополучия и 

прекрасного весеннего настроения! Пусть в 

вашей жизни будет больше ярких и радостных 

дней! всего самого доброго вам и вашим 

близким!

дмитрий ботАЕв, 
генеральный директор Ао «центральная сто»

дорогиЕ жЕнЩины! 
Примите самые искренние поздравления 

с чудесным весенним праздником – 

Международным женским днем 8 Марта! 

Пусть сбываются все ваши надежды и 

мечты, пусть каждый ваш день будет озарен 

счастливой улыбкой, а вместе с ароматом 

весенних цветов в вашу жизнь войдут 

радость и благополучие. Желаю вам доброго 

здоровья, любви и поддержки близких!

С уважением, сЕргЕй миков, 

директор ооо «тольяттибытсервис»

ГС праздником 
    8 Марта!
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С праздником 
         8 Марта!

дорогиЕ жЕнЩины!
от всей души поздравляю вас 

с Международным женским днем – 8 Марта!

именно с женщиной связаны главные 

ценности нашей жизни – материнство, 

забота, любовь, красота и добро. на 

хрупких женских плечах держится мир 

в доме, здоровье детей и семейное 

благополучие. в этот замечательный день 

искренне желаю вам крепкого здоровья, 

любви и поддержки близких, успехов в 

работе и радостного весеннего настроения!

вАсилий воробьЕв, 
депутат думы г. о. тольятти

увАжАЕмыЕ, дорогиЕ, прЕкрАсныЕ, 
зАмЕчАтЕльныЕ, лЮбимыЕ жЕнЩины! 
Примите сердечные поздравления 

по случаю весеннего праздника – 8 Марта! 

ваша энергия, ответственность, активная 

жизненная позиция несут в мир согласие, 

добро и любовь. Желаю вам всегда быть 

счастливыми, здоровыми, окруженными 

нежностью и заботой. Пусть вас всегда 

сопровождает уверенность в завтрашнем дне!

АлЕксАндр кондАков, 
директор интернет-провайдера 
«другой телеком»

С праздником 
    8 Марта!

Обложка в журнале или 
100 000 подписчиков?
Блогеру 100 000 подписчиков!

Нужно ли женщине оста-
ваться женщиной, работая 
наравне с мужчинами?
Если б я не оставалась женщиной, 
то со мной давно бы развелись.

Допускаете ли вы, что 
мужчина может быть до-
мохозяином?
Категорично нет. Иначе в семье 
мужиком становится женщина.

Каблуки или кроссовки?
Каблуки: в них всегда остаешься 
женщиной, даже если приходится 
решать мужские задачи.

Без чего не обходится ни 
один ваш день?
Без поцелуев! 

На что с легкостью потра-
тите деньги? 
На путешествия!

Подарок, который вы жде-
те?
Я его уже получила на мои 35 – 
полное преображение фигуры.

Профессиональный девиз?
Делать качественно и доводить до 
совершенства. 

Спасибо мужчинам за?..
За надежное плечо и любовь.

опулярная ведущая Самарской области 
и не только, основательница арт-про-
странства LB-STUDIO и студии коррек-
ции фигуры LB-BODY, инста-блогер 
Наталья Бочарникова - не просто 
самый востребованный человек в 

индустрии праздников, но и щедрый меценат, об-
щественный деятель, путешественник и искатель 
новых ощущений. Сочетания многих направлений 
деятельности, успешность и деловая хватка только 
придали Наталье еще больше яркости и женствен-
ности, которые в полной мере отразились в ее ин-
тервью. 

п

 ladybocha

• б и з н Е с - л Е д и  у  ш т у р в А л А •

дорогиЕ 
жЕнЩины! 
Поздравляю вас с женским праздником – 8 Марта! 

Желаю в это непростое время прежде всего крепкого 

здоровья вам, вашим родным и близким, а также 

благополучия, домашнего уюта, успехов в делах. Пусть 

всё вокруг радует и вдохновляет вас! Чаще смейтесь, 

улыбайтесь и идите по жизни с оптимизмом! 

С женским днем вас!

АлЕксАндр ковтунов, 
директор ооо «ссдц «дельта»

милыЕ дАмы!
В этот прекрасный весен-
ний день от всего сердца 
поздравляю вас с празд-

ником весны и красоты! От 
всей души желаю вам яр-

кого, веселого настроения, 
головокружительной любви 
и семейного благополучия. 
Пусть приятные мгновения 
праздника навсегда посе-

лятся в вашей душе. Будьте здоровы и радуйте 
нас вашими ослепительными улыбками!

вячЕслАв кАдЕтов, 
директор ооо «здоровяк»
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«  в а ш е  з д о р о в ь е

на ПротЯЖении несколькиХ выПусков нашеГо 

Журнала Мы с высококвалифиЦированныМи 

сПеЦиалистаМи леЧеБно-диаГностиЧескоГо 

Центра иММунолоГии и аллерГолоГии разБираеМсЯ 

в ПриЧинаХ ПоЯвлениЯ аллерГии, ЭффективныХ 

сПосоБаХ ее диаГностики и леЧениЯ. в Этот раз Мы 

ПродолЖили разБиратьсЯ в Этой слоЖнейшей теМе 

вМесте с ГлавныМ враЧоМ, доктороМ МедиЦинскиХ 

наук, аллерГолоГоМ-иММунолоГоМ тАтьЯнОЙ 

ВЛАдиМирОВнОЙ сУздАЛьцЕВОЙ. 

Действительно ли аллергия - это 
болезнь больших городов? В 
мегаполисах из-за качества эко-

логии, воздуха и других факторов люди 
подвержены аллергии больше?
– Это утверждение правдиво лишь отча-
сти.  Загрязненный воздух,  консерванты 
в продуктах питания, агрессивные мою-
щие средства действительно могут прово-
цировать и усугубить течение аллергии. 
Но! В то же время в селах большое коли-
чество злаковых, деревьев, сорных трав, 
а значит, высокая концентрация пыльцы 
этих растений.  Поля обрабатываются пе-
стицидами, которые также могут вызвать 
аллергию у предрасположенных людей. 
В сельских домах, подсобных хозяйствах 
часто высока концентрация грибковых 
аллергенов, нередко вызывающих брон-
хиальную астму. А значит, в сельских по-
селениях также много факторов, которые 
вызывают и провоцируют аллергическую 
реакцию у человека. Поэтому аллергию, 
однозначно, нельзя назвать болезнью 
больших городов. 

В отличие от сельских поселений в го-
роде можно убрать некоторые провоци-
рующие факторы. 
– Да, например, можно исключить продук-
ты питания с высоким содержанием кон-
сервантов, а также улучшить экологию, 
если заняться озеленением города, но 
если при этом будут использоваться бере-
зы, то неизбежно через некоторое время 

возрастет число случаев реакции на аллер-
гены березы. Поэтому для предотвраще-
ния этого процесса нужно высаживать в 
городах низкоаллергизирующие деревья, 
например такие, как туя.
 
Самое страшное, что аллергия может 
появиться неожиданно. Если человек 
не аллергик, но, путешествуя, пробует 
непривычную для него еду, экзотиче-
ские фрукты и овощи, напитки он мо-
жет столкнуться с аллергией. Как себя 
обезопасить? Нужно ли в профилакти-
ческих целях сдавать все пробы на ал-
лергены? Например, перед отпуском за 
рубеж?
– Если у  человека нет аллергии, то в 
путешествиях он может столкнуться с 
псевдоаллергическими  реакциями, вы-
званными продуктами, усиливающими 
выделение большого количества медиа-
тора воспаления - гистамина. Экзотиче-
ские фрукты в большом количестве, мо-
репродукты, кофе – это лишь небольшой 
список продуктов, относящихся к группе 
гистаминлибераторов. Сдавать анализы 
на определение чувствительности к ним 
не имеет смысла. Чаще всего такие  нега-
тивные реакции появляются у людей с на-
рушением работы желудочно-кишечного 
тракта. Для купирования таких реакций 
достаточно принять антигистаминный 
препарат второго поколения. Во время 
отдыха также полезен прием энтеросор-
бентов. Если есть какие-то, даже малей-

шие, опасения, обратитесь к вашему ле-

чащему доктору для разработки индиви-

дуальной профилактической программы. 

Какие виды аллергии считаются экзо-

тическими, или редкими?

– Иногда встречаются совершенно неожи-

данные и удивительные случаи. Ведь ал-

лергия может быть на любую молекулу, 

способную вызвать иммунный ответ. 

Чаще всего аллергены – это белки, из них 

определить можно десятки тысяч. Из эк-

зотических аллергенов можно выделить 

такие аллергены, как  волос человека, 

сперматозоиды, гельминты (паразитные 

черви).

 

А если не брать пищевые виды аллер-

гии? Бывает аллергия психологическо-

го свойства? Например, та же крапив-

ница бывает от стресса? И как решать 

такую проблему?

– 80% крапивницы не относится к аллер-

гии. В ее основе – болезни желудочно-ки-

шечного тракта и щитовидной железы. 

Диагноз неаллергической крапивницы 

ставится путем исключения истинной ал-

лергии врачом аллергологом-иммуноло-

гом. Стресс является усилителем патоло-

гической реакции, поэтому любой способ 

психологической коррекции помогает до-

стичь лечебного эффекта.

Ваше пожелание к Международному 

женскому дню?

– Дорогие представительницы прекрасно-

го пола! Женская красота достигается не с 

помощью ботокса и подтяжки лица, она - в 

теплоте взгляда, доброте души, бескорыст-

ной любви. Желаем вам быть милосердны-

ми, любящими и любимыми. 

Экзотическая аллергия 
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  8 (846) 269-81-01

 самара, проспект кирова, д. 435

дорогиЕ жЕнЩины!
от всей души поздравляю вас с этим прекрасным 

весенним праздником в вашу честь! 8 Марта – 

замечательный день, наполненный любовью, 

нежностью и добротой. в этот праздник мы 

говорим особые слова благодарности тем, кто 

дарит жизнь, наполняет ее смыслом и верой в 

лучшее, кто без труда делает наш мир лучше и 

красивее! дорогие наши матери, бабушки, жены, 

дочери, внучки, сестры – низкий вам поклон за 

вашу женскую мудрость, стойкость и силу. 

Я желаю вам всегда, в любом возрасте оставаться 

прекрасными и восхитительными, крепкого вам 

здоровья и простого женского счастья!

от коллектива ооо «Альппрофи» 
директор игорь зАйцЕв

дорогиЕ, милыЕ дАмы, 
самые очаровательные и 

непредсказуемые создания, поздравляю 

вас с Международным женским днем!

Желаю вам чудесных дней, наполненных 

радостными событиями, красивыми 

словами, любовью и душевностью. 

Пусть ваши желания исполняются все 

чаще, близкие окружают вас теплом и 

нежностью, заботой и безграничным 

вниманием. 

счастья вам, прекрасные дамы, 

и пусть оно не заканчивается!

С праздником 
         8 Марта!

АлЕксАндр очиров
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С праздником 
         8 Марта!

дорогиЕ прЕдстАвитЕльницы 
прЕкрАсного полА! 
тольяттинское отделение союза женщин 

россии самарской области искренне 

поздравляет вас с 8 Марта!

Мы желаем крепкого здоровья 

вам и вашим семьям, гармонии и 

взаимопонимания! Пусть каждый день 

ваше лицо озаряет счастливая улыбка 

от радостных встреч и счастливых 

событий! любите и будьте любимы, будьте 

счастливы!

дорогиЕ нАши жЕнЩины! 
Примите самые добрые поздравления в этот 

замечательный весенний праздник – Международный 

женский день! своей обаятельностью и душевностью, 

добротой и отзывчивостью вы украшаете жизнь и 

наполняете теплом сердца родных и близких. вы по праву 

олицетворяете собой красоту, нежность и верность. 

Мы благодарны вам за понимание и великодушие, 

признательны за ваше умение сохранять семейный очаг, 

воспитывать детей сильными, конкурентоспособными 

личностями и при этом достигать больших успехов в 

профессиональной и общественной деятельности. в этот 

замечательный весенний день желаю вам солнечного 

настроения, цветов и комплиментов, чтобы рядом с вами 

всегда было крепкое, надежное мужское плечо.

АлЕксАндр вАкульчик, 
директор ооо «стоматология Александра вакульчика»

ЕлЕнА сАзоновА, 
председатель то союза женщин россии

путь к врачеванию 
– как он начался 
у вас? 

– Мой путь к 
врачеванию начался в детстве. 
Впервые я официально заяви-
ла об этом в первом классе в 
сочинении «Моя будущая про-
фессия», где написала, что буду 
детским врачом. После школы 
я окончила медицинское учи-
лище, но себе не изменила и 
выбрала специальность медсе-
стры детских лечебно-профи-
лактических учреждений. О по-
ступлении в институт и не меч-
тала, пока год не проработала 
медсестрой. Уже тогда решила 
получить высшее образование 
и все же стать врачом, для чего 
поступила в 1988 году на педиа-
трический факультет Самарско-
го медуниверситета.

С какими проблемами к вам 
чаще всего обращаются? И с 
кем работать легче – с детьми 
или с подростками?

– Чаще ко мне обращают-
ся все-таки с детками до года: 
возникают разные ситуации по 
вопросам питания, в том числе 
при нарушениях в работе же-
лудочно-кишечного тракта. В 
основном эти вопросы мы ре-
шаем положительно. Об этом говорит то, что в дальнейшем эти же 
мамы приходят ко мне наблюдаться и со вторым, и с третьим ре-
бенком. Иногда приходят и с подростками, но значительно реже. Ви-
димо, к этому возрасту родители накапливают опыт лечения своих 
детей и справляются сами. Я люблю работать с любым возрастом, в 
каждом есть свои интересные моменты. Мне со всеми легко!

Как подготовить малыша к прививке? 
– Чтобы прививка прошла максимально безболезненно для ваше-

го ребенка, в первую очередь мама и папа должны сохранять спо-
койствие. Дети хорошо считывают настроение взрослых: и если вы 
нервничаете или говорите: «Не бойся, это не больно», – но сами в 
это не верите, спокойствия у ребенка не прибавится. Дети до ше-

сти лет во время проведения 
инъекции должны находиться 
на руках у родителей, поэтому 
заранее дома решите, кто бу-
дет держать малыша, и не вы-
ясняйте это в кабинете. Ребен-
ка во время инъекции держат 
только  родители, медсестра не 
должна помогать: по инструк-
ции обе ее руки должны быть 
свободны. Поэтому чем луч-
ше вы держите, тем быстрее и 
безболезненней все будет сде-
лано. Для уменьшения болез-
ненности грудным детям ре-
комендуется делать инъекции 
во время кормления грудью. 
Детям постарше можно перед 
процедурой дать немного 
сладкого. Придумайте, как или 
чем отвлечь малыша, какую 
игрушку взять, спеть песню, 
рассказать сказку или вклю-
чить на телефоне любимый 
мультик. Только вы знаете, что 
он любит. 

Каких принципов вы придер-
живаетесь в своей работе?

– Все доктора дают клятву вра-
ча России. В ней есть строки, ко-
торые для меня лично являются 
основами профессии – это быть 
готовым всегда оказать меди-
цинскую помощь, внимательно 

и заботливо относиться к пациенту, постоянно совершенствовать свое 
профессиональное мастерство.

Несколько советов молодым родителям: как вырастить здоро-
вого ребенка?

– Найдите своего педиатра, которому будете доверять. Не спра-
шивайте советов у подруг, соседей и интернета. Самое главное для 
здоровья ребенка – любящие, спокойные мамочка и папочка.

Ваше пожелание к 8 Марта.
– Желаю всем женщинам – мамам, бабушкам – в любых ситуаци-

ях быть красивыми, любимыми, счастливыми. Ведь именно от этого 
зависит настроение в семье.

с ЛЮБовьЮ К детЯМ
«  в а ш е  з д о р о в ь е

надежная опора и грамоТная медицинСкая помощь вСех молодых мамочек – эТо деТСкий докТор, 

коТорому можно полноСТьЮ довериТьСя, СчиТаеТ нАдЕждА МихАЙЛОВнА ОБидинА,  врач-педиаТр 

клиники Современного лечения «оТкрыТая медицина». Только СпециалиСТ можеТ даТь грамоТный СовеТ 

по уходу и забоТе о здоровье малыша, а Также раСкрыТь ценные лайфхаки для молодых родиТелей. 

 8-903-332-40-27       DOC_OBIDINA

Лицензия № ЛО – 63-01-005683 от 06.11.2020г. Реклама
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канун замечательного праздника – Международного женско-

го дня, безусловно, хочется поздравить всех представитель-

ниц прекрасного пола, пожелать всего самого наилучшего: 

здоровья, счастья, семейного благополучия и всегда замеча-

тельного настроения. Зная специфику непростой работы руководителя систе-

мы среднего профессионального образования, мы как никто понимаем, что на 

ваших хрупких плечах лежит огромное бремя ответственности за студентов, 

коллективы сотрудников, организацию и эффективность выстраивания всех 

процессов в стенах образовательных организаций. Но несмотря на огромное 

количество сложных, порой непредсказуемых ситуаций, требующих прямого 

участия и личного сопереживания, вы всегда и везде остаетесь милыми, краси-

выми, задорными, добрыми, нежными и готовыми прийти на помощь.

В

Директор ГАПОУ СО 
«Тольяттинский электротехнический техникум»      П.Е. Калашников

Директор ГБПОУ 
«Тольяттинский медицинский колледж»                                          И.В. Егоров

Директор ГАПОУ СО «Тольяттинский колледж сервисных 
технологий и предпринимательства»       С.В. Дятлов

Уважаемые коллеги, милые женщины!Уважаемые коллеги, милые женщины!

И кто сказал, что вы слабый пол? Вы – женщины. Вы сильнее самой 

крепкой стали в слабости своей и нежности. Вы женщины, ко-

торые способны разглядеть, увидеть, услышать, понять всегда 

чуть больше, чем мужчины. Вы способны растопить большие 

глыбы льда, дотронувшись до сути своей нежной, ласковой, но твердой рукой. Вы – 

женщины, которые словами убеждают жизнь и строят в правоте своей прекрасные 

фундаменты и замки. Вы – женщины, которые своими мыслями расставляют все по 

полкам, по местам. Вы те, кто на себя возьмет и примет боль, и радость, и любовь. 

Вы те, которые отваживаются сражаться и отстаивать себя. И каждого, кто входит в 

близкий круг, под крыльями своей большой души вы сохраняете нежно. Вы женщи-

ны, идущие вперед и поддержать готовые на годы, даруя к жизни вкус. 

И каждую весну мы вспоминаем и чествуем вас, склонившись на колено в знак 

благодарности за то, что вы – женщины. Вы украшаете этот мир собой и за собой 

ведете, направляете нас поддержкой и вниманием. Как бизнес-леди, матери, как 

спутницы, как друзья, соратники и жены. И мы, мужчины, без вас не видим смысла 

бытия и обещаем окружать заботой.

Вы – женщины. И этот день по праву ваш.

климЕнко 
иринА АлЕксАндровнА

бЕляковА 
иринА викторовнА

вАсильЕвА 
лЮбовь вАлЕрьЕвнА

кочукинА 
иринА вАсильЕвнА

мАльчЕнковА 
иринА влАдимировнА

мЕдвЕдЕвА 
свЕтлАнА михАйловннА

чЕрновА 
свЕтлАнА николАЕвнА

михАйлЕнко 
тАтьянА АлЕксАндровнА

бЕрковскАя
нАтАлья влАдимировнА

горбАнЕвА 
лЮбовь АлЕксАндровнА

 8Марта!

24    НАШ Тольятти  №1(24) /2021 №1(24) /2021   НАШ Тольятти    25



«  в а ш е  з д о р о в ь е

л
иц

ен
зи

я 
л

о
-6

3-
01

-0
04

68
2 

 о
т 

25
.0

6.
20

18
г.

ИМЕ
ЮТС

Я П
РОТ

ИВО
ПОК

АЗАН
ИЯ. 

ПРО
КОН

СУЛЬ
ТИР

УЙТЕ
СЬ 

СО 
СПЕЦ

ИАЛ
ИСТ

ОМ
ИМЕ

ЮТС
Я П

РОТ
ИВО

ПОК
АЗАН

ИЯ. 
ПРО

КОН
СУЛЬ

ТИР
УЙТЕ

СЬ 
СО 

СПЕЦ
ИАЛ

ИСТ
ОМ

ИМЕ
ЮТС

Я П
РОТ

ИВО
ПОК

АЗАН
ИЯ. 

ПРО
КОН

СУЛЬ
ТИР

УЙТЕ
СЬ 

СО 
СПЕЦ

ИАЛ
ИСТ

ОМ
елена Олеговна, руководить детским лечебно-реа-

билитационным центром, наверное, сложно: надо 
быть не только врачом, но и психологом и педагогом 
– одним словом, совмещать множество различных 

качеств и навыков. Как вы с этим справляетесь?
– Любой руководитель должен быть психологом: надо знать, 
к чему стремятся находящиеся в его подчинении люди. Необ-
ходимо подобрать коллектив, который будет работоспособен, 
квалифицирован, нацелен на результат. Мне в этом отношении 
повезло: когда 9 лет назад я пришла сюда, коллектив был прак-
тически сформирован. Конечно, за это время он поменялся. В 

нашем центре работают люди, хорошо понимающие, что дети 
к нам попадают неординарные, тяжелые, в каждом из них надо 
воспитать личность. Кроме опыта работы необходим и постоян-
ный профессиональный рост: в прошлом году все наши специ-
алисты обучились в соответствии с требованиями и времени, 
и нового нормативного документа, регламентирующего нашу 
работу с 1 января 2021 г. 

Детская реабилитация – это длительный и согласованный 
процесс, который в нашем центре осуществляется мультидис-
циплинарной командой. В эту команду кроме врача-специали-
ста, в нашем случае невролога, входят врач-ортопед, врач ЛФК, 

445051, САМАРСКАЯ ОБЛАСТЬ, Г. ТОЛЬЯТТИ, УЛ. МАРШАЛА ЖУКОВА, Д. 3

 (8482) 32-40-29 – ПРИЕМНАЯ ГЛАВНОГО ВРАЧА 
      (8482) 32-62-63, (8482) 33-13-22 – РЕГИСТРАТУРА

  ARIADNAT@NAROD.RU      WWW.ARIADNATLT.RU         

 ARIADNATLT

Тольяттинский лечебно-реабилитационный центр «Ариадна» работает в нашем 
городе с 1993 года. За это время в центре помогли тысячам детей и взрослых. 
Для врача-реабилитолога бесперспективных пациентов не бывает – его задача 
максимально развить имеющиеся у ребенка возможности. В «Ариадне» эту задачу 
решает команда профессиональных специалистов. 

Мультидисциплинарная 
команда «Ариадны»

На вопросы нашего корре-

спондента ответила главный 

врач Тольяттинского лечеб-

но-реабилитационного центра 

«Ариадна», член президиума 

профильной комиссии мини-

стерства здравоохранения 

Российской Федерации, глав-

ный внештатный специалист 

по детской реабилитации ми-

нистерства здравоохранения 

Самарской области, главный 

внештатный специалист по 

детской реабилитации При-

волжского федерального 

округа Елена Олеговна 

Маркелова. 

рефлекс-терапевт, физиотерапевт. Все доктора, имея возмож-
ность получать комплексную и всестороннюю информацию о 
ребенке, совместно определяют прогноз и план его лечения. В 
команду обязательно входит педагог – это составляющая, кото-
рая и делает наше учреждение успешным в плане результатов 
реабилитации. Педагог-кондуктор – специалист, владеющий 
знаниями в области медицины, психологии, педагогики, де-
фектологии, логопедии и лечебной физкультуры. Его основ-
ной задачей является достижение наиболее эффективных ре-
зультатов у каждого ребенка в процессе реабилитации: помочь 
преодолеть или минимизировать двигательную, речевую и 
психическую недостаточность, развивать задержанные и кор-
ригировать нарушенные функции. Кондуктивная педагогика 
всегда применялась в нашем центре, поскольку изначально он 
был ориентирован на оказание помощи детям с двигательными 
расстройствами. 

Сейчас тенденция изменилась: количество детей с двигатель-
ными расстройствами снижается, а вот малышей с расстрой-
ствами психоречевого развития становится все больше. Соглас-
но статистическим данным, в России 2% от общего числа дет-
ского населения – это дети-инвалиды. В Самарской области этот 
процент чуть ниже – 1,8. Но каждый год увеличивается коли-
чество детей-инвалидов с ментальными нарушениями, не фи-
зическими, а психологическими дефектами. Причин много, но, 
на мой взгляд, одна из главных в том, что дети очень рано по-
лучают в руки гаджеты. Воспитание любого ребенка во многом 
зависит от того, как с ним общаются, в частности, родители. К 
нам попадают детки с таким дефектом, как дефицит общения, 
им трудно сформулировать свою мысль и тем более высказать 
ее. «Зависание» в гаджетах тоже накладывает отпечаток: ребен-
ку сложно отделить реальное от нереального. Для таких деток 
реабилитация сложна; только мультидисциплинарная команда 
в составе специалистов разных направлений может сотворить 
чудо – ребенок социализируется, сможет жить нормально в об-
ществе и приносить ему пользу. Это наша главная, конечная 
цель, которую мы стараемся достичь с каждым ребенком.

Ваш центр – лауреат различных премий, у вас множество 
отзывов благодарных клиентов. Как удается держать такую 
высокую планку?
– Я считаю, что о своих достижениях надо говорить, поэтому 
мы постоянно участвуем в различных конкурсах. Центр вклю-
чен в национальный реестр «Ведущие учреждения здравоохра-
нения России», в федеральный реестр «Доска почета России». 
В 2019 году мы удостоились звания «Лучшее учреждение здра-
воохранения» и победили в таком престижном конкурсе, как 
«Достояние губернии». Эти награды – заслуга всего коллектива. 
У наших специалистов есть и личные награды: например, мед-
сестры по массажу участвуют во всероссийских и международ-
ных конкурсах, руки у них золотые, а среди наград есть призы 
зрительских симпатий. 
Немало наград получено нашими детьми-инвалидами. Я очень 
трепетно отношусь к их успехам, потому что это самая высокая 
оценка работы наших специалистов и труда детей. В центре 
есть специалист, ведущий группу детей с ДЦП, которые летом 

занимаются общефизической подготовкой, а зимой ходят (вер-
нее, передвигаются) на лыжах. И они каждый год участвуют в 
«Лыжне России»! 

Финансируется ли приобретение нового оборудования? На-
сколько дороги услуги центра?
– Мы работаем по программе ОМС, для детей весь комплекс 
наших услуг бесплатен, если родители получают в поликлини-
ке по месту жительства направление в наш центр. Есть у нас и 
платные услуги, но это всего 7-9% от бюджета учреждения.

Елена Олеговна, наверняка у вас есть планы по дальнейшему раз-
витию центра?
– Хотелось бы, чтобы у нас появился круглосуточный стацио-
нар, отвечающий всем современным требованиям. И всегда в 
планах – постоянно учиться, общаться с коллегами из других 
городов, быть в курсе всего нового.

Что бы вы хотели пожелать нашим читателям в преддверии 
8 Марта?
– Есть молитва женщины: «Дай Бог ребенка, да дай Бог здорово-
го». Я желаю всем здоровых детей, чтобы не было необходимо-
сти обращаться в наш центр. А когда возникает проблема, мы 
делаем все возможное для детей и мам.
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Дорогие, милые          женщины! 
сердечно поздравляю вас с самым красивым весенним праздником – 

днем 8 Марта! Природа наделила вас несравненной красотой и неиссякаемой 

энергией, душевной нежностью и беззаветной преданностью, жизненной муд-

ростью и удивительным терпением. вы храните семейный очаг, воспитываете 

детей, добиваетесь успехов в профессиональной деятельности, оставаясь при 

этом всегда молодыми и прекрасными. 

в этот весенний день желаем улыбок, замечательного праздничного настрое-

ния, семейного счастья, благополучия, здоровья вам и вашим близким! 

Будьте всегда обаятельными, женственными и любимыми! 

спасибо за то, что вы с нами! Желаю вам всех благ мира! 

Пусть все у вас будет хорошо!

денис чернов, 
руководитель учебно-оздоровительного центра «Ладога»

«  в а ш е  з д о р о в ь е

идеальная улыбка 
на долгие годы

р асскажите о вашей стоматологической клинике. 
В каких направлениях вы работаете, какие услу-
ги оказываете?

– Стоматология «МедИАдент» работает уже более 
десяти лет в трех основных направлениях – терапия, хирур-
гия и ортопедия. В них есть полный спектр всех необходимых 
услуг. Единственным исключением являются проблемы орто-
донтии – ими мы не занимаемся. 

В чем главные преимущества вашей клиники?
– Цены на наши услуги очень лояльные, но при этом в ра-

боте используется всегда лишь дорогой и качественный ма-
териал. Это главное отличие от других клиник. Также благо-
даря современному оснащению мы предоставляем лечение, 
соответствующее мировым стандартам. У нас очень уютная, 
обстановка и очень доброжелательная команда – это залог 
эффективного и успешного лечения с гарантированным ре-
зультатом.

Стоматология, наверное, одна из самых технологичных 
областей медицины. Какие новшества вы считаете самы-
ми значимыми в вашей сфере? Есть ли они в вашей кли-
нике?

– Если рассматривать ортопедию как одно из направле-
ний эстетической стоматологии в общем и нашей клиники 
в частности, то самое главное достижение – это реставрация 
зубов безметалловыми конструкциями, такими как вкладки, 
виниры, коронки. Это цельнокерамическая система высокой 
прочности с экономически обоснованной ценой имеет гипо-
аллергенные свойства, широкий цветовой спектр, при этом 
проста в уходе. 

Расскажите о вашей команде.
– В нашей команде работают семь прекрасных специали-

стов, которые являются профессионалами, непрерывно и 
постоянно повышающими свою квалификацию, пополняю-
щими свои знания. Мы идем в ногу со временем и знаем все 
новейшие методы и технологии. 

Несколько советов на каждый день, чтобы 
уберечь зубы. 

– Идеальная гигиена полости рта в домаш-
них условиях должна быть ежедневной и обя-

зательной процедурой. Какую бы хорошую работу мы ни про-
вели с пациентом в клинике, только от него самого зависит, не 
пропадет ли она зря через полгода или год. При соблюдении 
гигиены рта и всех рекомендаций вы сохраните и закрепите 
результат наших с вами трудов. И конечно, не забывайте раз в 
полгода посещать стоматолога для осмотра и профессиональ-
ной чистки зубов. Только профессионал может найти и устра-
нить проблему на ранней стадии либо предотвратить ее.

Что бы вы хотели пожелать мужчинам 23 Февраля и жен-
щинам 8 Марта?

– Коллектив стоматологической клиники «МедИАдент» 
поздравляет всех мужчин с Днем защитника Отечества и же-
лает им быть надежной опорой и крепким плечом не только 
для Родины, но и для своей семьи, друзей, коллег и партнеров. 
А дорогим и прекрасным женщинам в их весенний праздник 
наш коллектив желает оставаться всегда такими же смелыми 
и красивыми. Дарите всем свои идеальные улыбки, от которых 
все вокруг становится ярче и чудеснее. И будьте счастливы все 
без исключения!

вылеЧить зуБы, сделать красивуЮ улыБку, но 

При ЭтоМ не разоритьсЯ возМоЖно с сеМей-

ной стоМатолоГией «Медиадент». враЧ стоМато-

лоГ-тераПевт и ортоПед АЛЕнА ВЛАдиМирОВнА 

кОннОВА рассказала о ГлавныХ ПреиМуЩестваХ 

иХ леЧениЯ, о новшестваХ реставраЦии зуБноГо 

рЯда и о тоМ, как соХранить результат леЧениЯ 

навсеГда. 
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ТольяТТи, ул. авТоСТроиТелей, 50а, оф. 224,   (8482) 533-888

 WWW.DR-MUZYKA.RU     DRMUZYKA

л
и

ц
е

н
зи

я
 л

о
-6

3
-0

1
-0

0
0

9
3

0
 о

т 
1

6
 а

в
гу

с
та

 2
0

1
0

 г
.

Что нужно знать о дентальной имплантации и 
почему она стала такой популярной?

– В последние годы, действительно, наблюдается 
значительный рост спроса на дентальную импланта-
цию, давно перешедшую из области дорогих и рис-
кованных экспериментов в обычную практику высо-
коквалифицированных специалистов. Современные 
преуспевающие стоматологи находят индивидуаль-
ный подход к каждому пациенту, применяют в каж-
дом случае самое надежное, качественное и лучшее 
из своего профессионального арсенала. Очень часто 
по всем этим критериям подходит дентальная им-
плантация, как наиболее современный метод про-
тезирования с прекрасными результатами. Именно 
поэтому наличие в прейскуранте услуг метода ден-
тальной имплантации становится для все большего 
числа пациентов решающим фактором при выборе 
клиники. Наш Центр стоматологии доктора Музыки 
c 2017 года является официальным партнером со ста-
тусом Gold компании – производителя имплантатов 
Neobiotech, а наши ведущие специалисты, которые 
идут в ногу со временем – стоматолог – хирург-имплан-
толог Антон Васильевич Музыка и стоматолог-ортопед 
Василий Андреевич Музыка постоянно повышают 
свой профессиональный уровень, посещая семинары 
и мастер-классы ведущих российских и зарубежных 
учебных центров.

Так что такое дентальный имплантат и какие 
проблемы решает имплантация?

– Дентальный (зубной) имплантат – это искус-
ственный титановый корень, который устанавлива-
ется в кость на место отсутствующего зуба. Отсутству-
ющие зубы и слабо фиксируемые съемные протезы 
заставляют многих людей сторониться активной со-
циальной жизни. К счастью, сегодня с помощью этого 
метода существует возможность не только заместить 
один отсутствующий зуб, но и восстановить функцию 
и красоту даже полностью беззубых челюстей. 

Одной из наиболее отличительных черт современной 

стоматологии является использование в практике 

внутрикостных дентальных имплантатов, которые позволяют 

не только создать красивую и полноценную улыбку, 

но и вернуть челюсти необходимые функции. Подробнее 

об этой весьма востребованной услуге мы поговорили 

с руководителем Центра стоматологии доктора Музыки – 

врачом-стоматологом Василием Андреевичем Музыкой. 

ВАсиЛиЙ АндрЕЕВич 
МУзыкА, 

директор, врач-стоматолог

АнтОн ВАсиЛьЕВич 
МУзыкА, 

хирург-имплантолог

«  в а ш е  з д о р о в ь е

Что такое дентальнаЯ 
иМПлантаЦиЯ 
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внутрикостных дентальных имплантатов, которые позволяют 

Сколько времени занимает операция по импланта-
ции и лечение? 

– Хотя все зависит от параметров имплантатов, их ко-
личества и сложности процедуры, обычно имплантаци-
онная операция может длиться от получаса до несколь-
ких часов. Установка имплантатов безболезненна и про-
водится под местной анестезией. После операции может 
остаться отек и некоторая болезненность в первый день. 
Период остеоинтеграции (приживления) после имплан-
тации верхней челюсти составляет 4-6 месяцев, нижней – 
3-4 месяца. В любом случае период лечения может отли-
чаться, в зависимости от индивидуальных особенностей.

Помешает ли атрофия костной ткани имплантации 
и как это исправить?

– Если у вас наблюдается атрофия костной ткани, то это 
говорит о том, что ее объемы уменьшились. Как правило, это 
случается после удаления зуба, поскольку нагрузка за счет 
корня исчезла. Уменьшенные размеры костной ткани очень 
часто препятствуют проведению имплантации, посколь-
ку закрепить имплантат в небольшую по объему кость 
практически невозможно. Решить данный вопрос мож-
но несколькими способами: с помощью синуслифтинга 
(подъема дна гайморовой пазухи) или с помощью костной 
пластики. Всеми этими методиками в совершенстве вла-
деет наш хирург-имплантолог Антон Васильевич Музыка.

Какие еще услуги на основе этого метода есть в ва-
шей клинике?

– Различные виды протезирования на имплантатах. 
Это не только замещение одиночных отсутствующих 
зубов, но и комплексное протезирование при больших 
дефектах зубных рядов, в том числе и при полном их от-
сутствии. В качестве завершающего этапа лечения с по-
мощью дентальных имплантатов мы можем предложить 
стандартное протезирование металлокерамическими 
коронками и протезирование наиболее эстетичными без-
металловыми коронками на основе оксида циркония. О 
различных вариантах лечения в конкретно вашем случае 
можно узнать на консультации у стоматолога.
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Тольятти    
ТРК «Парк  Хаус», 2 этаж 
ТЦ «Русь на Волге», 1 этаж

yamaguchi-tlt.ru
       (8482) 65-02-47
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Юбилей в год пандемии – не-
простое сочетание. Чем вам 
запомнился 2020 год? На-
сколько разошлись между 

собой ожидания и реальность?
– 30-летний юбилей успешной работы 

компании – это повод для гордости. ОСК – 
один из старейших страховщиков в России, 
компания с огромным опытом, запасом проч-
ности и, самое главное, с доверием своих кли-
ентов, большинство из которых сотрудничают 
с ОСК годами и десятилетиями. 

В юбилейный год компания сама к себе 
предъявляет повышенные требования. К тому 
же пандемия стала очень серьезным испыта-
нием для экономики всей страны, и страховая 
отрасль – не исключение. Чтобы выстоять, 
нужно было применять вдвое больше гибко-
сти и обладать повышенной надежностью. На-
сколько это удалось ОСК, говорит оценка ав-
торитетного рейтингового агентства «Эксперт 
РА»: в августе 2020 года оно повысило рейтинг 

финансовой надежности компании до уровня 
ruA с прогнозом «Стабильный». Более того, 
рейтинг ОСК повышают второй год подряд, и 
это беспрецедентный для России случай.

ОСК – федеральная страховая компания, с 
«головой» в Самаре, поэтому нам было проще 
обеспечить тольяттинцам быстрое решение 
любых вопросов, будь то заключение и про-
лонгация договоров страхования, оператив-
ное внесение изменений в них или урегули-
рование убытков. Центральный офис ближе, 
а значит, цепочка принятия решений короче.

С какими результатами тольяттинский фи-
лиал закончил год?

– Несмотря на все нюансы 2020 года, наш 
филиал выполнил все поставленные перед 
нами задачи. По многим видам страхования 
план был перевыполнен: это каско для физиче-
ских лиц, морское страхование, ОСАГО, стра-
хование гражданской ответственности вла-
дельцев опасных объектов, ответственности 
перевозчиков, добровольной гражданской от-
ветственности и т.д. Мы сохранили почти всех 
клиентов – юридических лиц, среди которых 
АВТОВАЗ, «КуйбышевАзот», ТХБ, «Полимет», 
«ТЭКО-Фильтр» и другие. К своему юбилею 
ОСК проводила праздничную акцию для но-
вых клиентов. По итогам этой акции Тольят-
тинский филиал занял 1-е место в компании 
по количеству заключенных договоров.

Именно благодаря имеющейся агентской 
сети и сотрудникам Тольяттинский фили-
ал стабильно является одним из самых ре-
зультативных в ОСК. Главная ценность на-
шего филиала – это люди исключительного 
профессионализма, колоссальной работо-
способности и ответственности, влюблен-

ные в свое дело, умеющие слышать и пони-
мать своих клиентов. 

Как будет работать ОСК в 2021 году? Что 
нового будет предложено тольяттинцам?

– Во время пандемии были заданы новые 
тренды в страховании, которые продолжат 
свое влияние в 2021 году. 

Во-первых, из-за сокращения доходов люди 
стремились экономить, но при этом хотели 
обеспечить сохранность дорогостоящего иму-
щества, потому что не было уверенности, что 
в случае беды они смогут сами компенсиро-
вать ущерб. ОСК в ответ на это предложила 
ряд новых программ, например, по каско с 
гибкими и привлекательными условиями: от 
премиальных до бюджетных, с изменяемой 
страховой суммой, с частичным покрыти-
ем, с широким диапазоном скидок, рассро-
чек и прочих условий. В ближайшее время 
предложим тольяттинцам еще более гибкие 
программы по каско и другим видам стра-
хования, где будут максимально учтены все 
современные тренды. И, конечно, весной 
планируется традиционная акция для новых 
клиентов.

Во-вторых, ОСК планирует увеличить 
объем предоставляемых услуг в дистанци-
онном формате – это диктует современный 
ритм и обстоятельства жизни. К дистанци-
онному заключению договоров по ряду ви-
дов страхования добавится возможность он-
лайн-оплаты взносов в рассрочку и удаленное 
взаимодействие по урегулированию убытков. 
Это поможет сэкономить время наших кли-
ентов и повысит качество и удобство их об-
служивания. Мы рады быть вам полезными в 
наших офисах и дистанционно! 

«  с т р а Х о в а н и е

с заботой о спокойствии клиентов 
в любой ситуацииоСк: 

«Объединенная страховая компания» поздравляет 
милых женщин с наступающим праздником 

8 Марта! 
Пусть каждый день дарит вам ощущение весны 

в душе и в сердце. 
Будьте счастливы и любимы!

www.osk-ins.ru
Ао «оСК» филиал в г. тольятти:

Ленинский пр-т, д. 40; ул. Свердлова, д. 22, оф 101, 305; 
бульвар Ленина, д. 23;

ул. Коммунистическая, д. 8, офис 402.
тел. (8482) 65-03-40 (многоканальный).

В 2020 ГОДУ АО «ОБЪЕДИНЕННАЯ СТРАХОВАЯ КОМПАНИЯ» ОТМЕТИЛА 30-ЛЕТ-
НИЙ ЮБИЛЕЙ. БЕЗ ТОРЖЕСТВЕННЫХ МЕРОПРИЯТИЙ, С СОТРУДНИКАМИ В 
МАСКАХ И ЧАСТИЧНО НА «УДАЛЕНКЕ», НО С ТРАДИЦИОННЫМИ ПОДАРКАМИ 
ДЛЯ КЛИЕНТОВ. В УСЛОВИЯХ ПАНДЕМИИ ТОЛЬЯТТИНСКИЙ ФИЛИАЛ ОСК НИ НА 
ДЕНЬ НЕ ПРЕКРАЩАЛ РАБОТУ, А ПО ИТОГАМ ЮБИЛЕЙНОЙ АКЦИИ СТАЛ САМЫМ 
ЭФФЕКТИВНЫМ В СТРУКТУРЕ КОМПАНИИ. О ТОМ, КАК ЭТО БЫЛО, И О ПЛАНАХ 
НА БУДУЩЕЕ РАССКАЗЫВАЕТ ВИЦЕ-ПРЕЗИДЕНТ ОСК, РУКОВОДИТЕЛЬ ФИЛИАЛА 
КОМПАНИИ В Г. ТОЛЬЯТТИ АЛЕКСАНДР АНДРЕЕВИЧ ПАНОВ.
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«  в а ш е  з д о р о в ь е

Безупречность  
и достоинство

Торгово-деловой ценТр «вега»: ТольяТТи, ул. Юбилейная, д. 40, офиС 1714    581-771

е вгений Александрович, у вас со-
лидный стаж в юриспруденции. 
С чего начиналась ваша карьера 
в этой сфере?

– С юриспруденцией я позна-
комился весьма и весьма рано: моя мама ра-
ботала прокурором. В 2004 году я окончил 
Самарский государственный университет по 
специальности «Юриспруденция». Практиче-
ская деятельность юристом началась задолго до 
окончания университета. 

В 2005 году я поступил на службу в прокурату-
ру Ставропольского района. Спустя 10 лет я оста-
вил службу в органах, будучи в должности стар-
шего помощника прокурора города Жигулевска. 
Назрело решение заняться адвокатской деятель-
ностью. Я сдал экзамен и сначала работал в Кол-
легии адвокатов, а затем учредил адвокатский 
кабинет. В 2018 году было создано адвокатское 
бюро. Сейчас в нашем бюро 10 сотрудников. Это, 
пожалуй, на сегодня одно из крупных адвокат-
ских бюро в Самарской области.

То есть юридический бизнес растет и раз-
вивается. Какими делами приходится зани-
маться?

– В настоящий момент специализация наше-
го бюро – крупные корпоративные конфликты, 
конфликты с государством и муниципалите-
том. Безусловно, занимаемся семейными и 
наследственными вопросами, делами, связан-
ными с антимонопольным законодательством, 
и арбитражными делами, но они не являются 
нашим приоритетом. В своей специализации 
мы достаточно сильны, конкурентоспособны и 
имеем определенную репутацию.

Как вы считаете, какими качествами должен 
обладать адвокат, чтобы быть успешным?

– С учетом специфики российского законода-
тельства, имея большой опыт в этом сфере, могу 
сказать, что нужны знания, умение прогнозиро-
вать и, наверное, все-таки смелость.

Упорство?
– Нет. Нет ничего проще, чем упорно перепи-

сываться с органами прокуратуры и полиции 

на протяжении многих лет. Сложнее разрабо-
тать технологию, реализуя которую ты смо-
жешь помочь клиенту в конкретный срок. Люди 
приходят за решением проблемы, и часто к нам 
обращаются по условно безнадежным случаям, 
когда работа моих коллег или свободных юри-
стов не приносит в среднесрочной перспективе 
конкретного результата. Мы разрешаем споры 
достаточно часто и стратегически выигрываем.

Когда приходит доверитель, он хочет услы-
шать одно – что ты его спасешь. Это нормаль-
ное человеческое желание. Пообещать неслож-
но, но насколько потом удастся выполнить свое 
обещание? Поэтому мы ставим себе основную 
задачу так: получить для доверителя результат 
выше среднестатистического по аналогичной 
практике.

За что вы любите свою профессию?
– За то, что мы помогаем людям. Обычно к 

нам приходят не в самые счастливые моменты 
жизни, чаще с бедой. Наша задача – разрешить 
проблему человека. Ничему мы не радуемся 
больше, чем уходу клиентов: когда корпора-
тивный клиент уходит после года-двух нашей 
работы с ним – это главный показатель, что его 
проблема решена. Адвокаты, которые судятся 
годами, не наш вариант работы.

Вы достаточно успешно ведете свой биз-
нес – как и зачем пошли в политику?

– Может быть, это несколько пафосно, но для 
меня политика – возможность реально помо-
гать людям. Для меня это самое важное. Раньше 
сажал преступников; сейчас у нашего адвокат-
ского бюро есть пул дел, на которых мы зара-
батываем деньги, и есть дела, которые ведем 
практически на благотворительной основе. Мы 
не говорим об этом, потому что зачастую люди 
не хотят огласки. А работа в думе дает возмож-
ность сделать что-то полезное для большого ко-
личества людей.

Юридическое образование важно для де-
путата?

– Профессионализм, колоссальный опыт де-
лают свое дело: в думе, слушая чиновников, 

зачастую понимаю, насколько правдиво они 
высказываются, даже по интонации голоса. 
Нужно ли для этого юридическое образование? 
Скорее нужен опыт работы, общения с людьми. 
Юридическое образование помогает мне доста-
точно легко разобраться в законах, но ведь есть 
вопросы, связанные, например, с ремонтом до-
рог, в которые мне приходится погружаться с 
нуля. Поэтому вопрос о том, какое образование 
нужно депутату, достаточно спорный.

Если бы не юриспруденция, кем вы могли 
бы стать?

– Думаю, что я хороший юрист. Об этом 
свидетельствует существенное количество вы-
игранных процессов, мое умение анализиро-
вать большие объемы информации. Думаю, я 
мог бы стать аналитиком или врачом-диагно-
стом. Возможно, педагогом: за время своей ра-
боты я обучил много молодежи. Умею быстро и 
доступно все объяснять.

Ваш девиз – быть лучшим?
– Конечно! Быть впереди, каждый день учить-

ся, каждый день продвигаться. Зачем занимать-
ся чем-то, если ты не хочешь быть в этом деле 
лучшим?

Что удалось сделать полезного для тольят-
тинцев в 2020 году?

– Самое главное – мы выжили. И это не про-
сто слова: изучая статистику, понимаешь, на-
сколько мы бессильны относительно каких-то 
масштабных вещей. Хорошо, что город не стал 
банкротом, хотя эта угроза вполне реальна.

Есть такая «теория малых дел». Ее суть в том, 
что каждый на своем месте должен очень хоро-
шо работать. И делать это каждый день. Я как 
руководитель фирмы вовремя платил налоги, 
увеличил штат, обеспечил людей работой. Как 
депутат участвовал в управлении городом в 
этот трудный период: внесли много законо-
проектов, изменения в устав города, утвердили 
социально-ориентированный бюджет. Зани-
мались множеством вопросов – рутинной ра-
ботой, которая не интересна горожанину, ему 
важен ее результат.

В этом году ставлю цель вырасти профессио-
нально как адвокат, расширить бюро. Как депу-
тат буду работать, чтобы ЛДПР на предстоящих 
выборах увеличила число своих сторонников.

Что вы пожелаете нашим читателям в 
преддверии весенних праздников?

– Желаю не вешать нос! Нам всем нужна вну-
тренняя надежда, что все будет хорошо. Прош-
лый год эту надежду пошатнул, но не уничтожил. 
Я желаю всем каждый день хорошо делать свое 
дело с верой в то, что завтра жизнь будет лучше!

«  з а к о н  и  п р а в о

Е в г Е н и й  А р х А н г Е л ь с к и й  – 

о б  а д в о к а т у р е ,  п о л и т и к е 
и  т е о р и и  м а л ы х  д е л

Какой работе – деятельности в качестве депутата 
Думы г. о. Тольятти от фракции ЛДПР или функциям 
управляющего партнера адвокатского бюро Самарской 
области «Архангельский и партнеры» – отдает большее 
предпочтение Евгений Архангельский, мы у нашего ге-
роя не спросили. Но суть этих двух ипостасей одна – 
реальная помощь людям. Именно возможность помочь 
в разрешении конкретных проблем ценит в своей работе 
Евгений Архангельский.
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ТольяТТи, ул. грачева, 33

  69-51-62, дежурная часть 69-52-52

А лексей Александрович, как все 
начиналось?

– Родился я в Татарстане. После 
окончания школы милиции по 
направлению прибыл на работу в 

Тольятти. Начал с должности оперуполномочен-
ного уголовного розыска в 1986 году. Времена 
были лихие, как вы помните. 22 года я служил в 
правоохранительных органах. После выхода на 
пенсию поработал в одной из охранных струк-
тур, а в 2006 году создал охранное предприятие 
«Былина». Начинали, что называется, с нуля: 
было три сотрудника, потом шесть… Сейчас у 
нас серьезная структура с большими возможно-
стями, хорошие специалисты по всем направле-
ниям обеспечения безопасности.

 
 Вы давно работаете в сфере охранных услуг. 
Какие организации доверили вам охрану сво-
ей безопасности?

 – Среди наших клиентов и банки, и коммерче-
ские предприятия, и учреждения образования. 
Есть объекты в Самаре, в Сызрани и за предела-
ми Самарской области. Со многими мы работа-
ем уже 15 лет. Охранный бизнес – сфера очень 
специфичная. Почти каждый человек привык 
пользоваться услугами определенных специали-
стов или компаний, доверять им. Чаще всего мы 
идем к конкретному человеку, и в нашей компа-
нии действует «фактор личности»: большинство 
клиентов могут напрямую обратиться ко мне по 
любому вопросу. Но это только половина успеха. 
Вторая половина – это правильно организован-
ные рабочие процессы. От этого зависит конку-
рентоспособность компании.

Кстати, о конкуренции. Чем вы привлекаете 
клиентов?

– Качеством обслуживания и хорошим отноше-
нием. Во главе угла – индивидуальный подход к 
каждому клиенту. За годы нашего сотрудничества 

многие стали не только партнерами, но и хоро-
шими друзьями: мы проводим совместные меро-
приятия, праздники. И новые клиенты часто по-
являются по рекомендации наших многолетних 
партнеров. Завоеванная репутация помогает нам 
уверенно стоять на ногах и развиваться дальше. 

Алексей Александрович, на что стоит об-
ращать внимание при выборе охранного 
предприятия?

– В первую очередь необходимо проверить де-
ятельность охранного предприятия, посмотреть 
отзывы о нем. Многие обожглись на попытках 
сэкономить. Ситуация на рынке сегодня такова, 
что демпингом занимаются не только мелкие, но 
и крупные охранные предприятия. Несмотря на 
то, что низкие цены выгодны клиенту, рано или 
поздно наступает критическая точка, когда не-
возможно оказывать услуги на должном уровне. 
Но когда есть база, есть финансовая «подушка», 
цены можно и «уронить», поскольку конкурен-
ция достаточно высока. Вот здесь и действует 
тот самый индивидуальный подход к клиенту. 
Несмотря на все трудности, мы работаем, разви-
ваемся, двигаемся вперед.

Из чего складывается репутация охранного 
предприятия и трудно ли удерживать высо-
кую планку?

– В первую очередь это высокое качество услуг 
на всех этапах – от первого звонка до дальней-
шей охраны. Этому способствует и постоянное 
обучение персонала, и развитие технической 
базы, и привлечение специалистов хорошего 
уровня. Все наши сотрудники проходят ежегод-
ную проверку, которая включает практические 
занятия – стрельбу, навыки вождения автомо-
биля, физическую подготовку и в обязательном 
порядке теорию. Эта норма закреплена законом, 
и к тому же мы должны быть уверены, что каж-
дый сотрудник может выполнить основную зада-

чу – своевременно среагировать на внештатную 
ситуацию и принять правильное решение. Наша 
команда не раз получала почетные грамоты и 
благодарности за работу от руководителей УВД, 
Росгвардии, губернатора Самарской области, 
главы городской администрации, главы админи-
страции Ставропольского района.

Есть ли у вас сотрудники, которые работают 
только на очень сложных мероприятиях? И 
как вы подбираете сотрудников для своей ор-
ганизации?

– У нас есть элита, если можно так сказать, 
или группа быстрого реагирования. Это отлично 
подготовленные, грамотно подходящие к своему 
делу сотрудники, умеющие находить единствен-
но верное решение в любой, даже самой слож-
ной, критической ситуации.

Что касается подбора сотрудников, все соис-
катели в обязательном порядке проходят тести-
рование, а дальше опять применяем индивиду-
альный подход: возможно, человек не имеет хо-
рошей физической подготовки, но умеет решать 
сложные технические задачи – такому сотрудни-
ку мы тоже найдем работу в нашей организации. 
А вообще, случайные люди к нам не приходят, 
в основном у всех уже есть опыт подобной дея-
тельности.

Какое достижение в вашей жизни вы считае-
те самым главным, чем гордитесь?

– Тем, что у меня есть хороший, надежный тыл: 
семья, супруга, дети – дочь и сын, две любимые 
внучки. Дети тоже обзавелись своими семьями, 
даже сватья дружно влились в нашу семью. Во-
обще, если посчитать всех родственников, семья 
у нас очень большая и дружная, со всеми поддер-
живаем хорошие отношения, часто собираемся 
вместе, отмечаем праздники и дни рождения. 
Есть любимая работа и надежные друзья.

Что вы пожелаете нашим читателям в пред-
дверии весенних праздников?

– Первый весенний праздник женский, поэто-
му хочу пожелать женщинам оптимизма, здоро-
вья, удачи, прекрасного весеннего настроения. 
Пусть все ваши мечты сбываются, а поддержка 
родных и близких помогает во всех начинаниях. 

Основная задача охранных предприятий – обеспечение комплексной 
безопасности организаций, предприятий и граждан. Охранные услуги 
пользуются спросом, в них нуждаются, а охранные предприятия совер-
шенствуют не только традиционные, но и высокотехнологичные услуги.

Традиционно сложилось, что у истоков создания многих частных 
охранных предприятий в нашей стране находятся люди, имеющие 
опыт службы в правоохранительных органах или в армии. Профес-
сиональный опыт существенно помогает в бизнесе. И дело не столько 
в наличии каких-то связей, а скорее в образе мышления. Охранный 
бизнес основан на противодействии преступности, а кто как не со-
трудник правоохранительной системы знает логику злоумышленников 
и может эффективно им противодействовать? И наш герой, директор 
ЧОО «Былина» Алексей Шишкин, прежде чем заняться бизнесом, 
более двух десятилетий отработал в правоохранительных органах.

в А ш А  б Е з о п А с н о с т ь  д о л ж н А 
б ы т ь  в  н А д Е ж н ы х  р у к А х
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«  в а ш е  з д о р о в ь е

Безупречность  
и достоинство

уЮТная кварТира, коТТедж, 

реСТоран – эТо иСкуССТво, 

в коТором человек живеТ 

и рабоТаеТ. важная чаСТь 

лЮбого инТерьера – 

эТо краСивый дизайн, 

качеСТвенная, удобная и 

Современная мебель. в 

компании «инТерьерная 

лавка» на проТяжении 

деСяТи леТ СоздаЮТ 

не Только лучшуЮ, но 

еще и экСклЮзивнуЮ 

мягкуЮ мебель, ТекСТиль 

для инТерьера. о новых 

Тенденциях в мебельной 

моде раССказала 

руководиТель и оСноваТель 

компании МАринА 

ВАЛЕрьЕВнА БЕрЛизЕВА.

ПЕрЕд ВыхОдОМ жУрнАЛА  

В ПЕчАть В кОМПАнии «интЕ-

рьЕрнАЯ ЛАВкА» ПрОизОшёЛ 

ПОжАр. сгОрЕЛ цЕх, В кОтО-

рОМ ПрОизВОдиЛАсь кОрО-

ЛЕВскАЯ МЕБЕЛь. ВсЕ, ктО 

жЕЛАЕт ПОМОчь, МОгУт  

сВЯзАтьсЯ ПО тЕЛЕфОнУ  

8 927 211 71 60.

БЛАгОдАриМ ВАс зА дОБрОЕ 

сЕрдцЕ и ОтзыВчиВОсть!  

ВМЕстЕ Мы – сиЛА!

ч ем занимается ваша компа-
ния?

– «Интерьерная лавка» – это 
производитель элитной мягкой 
мебели. Наши модели являются 

репликами знаменитых брендов Италии, Сер-
бии и Соединенных Штатов Америки. Мы дав-
но зарекомендовали свою продукцию на рынке 
не только нашего города, но и всей страны. Все 
потому, что наши заказы уникальны и эксклю-
зивны: мы производим всё в единственном эк-
земпляре.

Какова география ваших заказов?
– К нам приходят заказы со всех уголков Рос-

сии. Основной поток клиентов идет к нам из 
Москвы, Сочи, Крыма. Тяжело далось завое-
вать рынок Санкт-Петербурга, но и там благо-
даря нашей работе к нам прониклись теплыми 
чувствами. 

Правда ли, что вы можете воплотить в 
жизнь любой дизайн мебели?

– Да, для этого нам даже не нужен готовый ди-
зайнерский проект. Человек может прийти с фото 
понравившегося, например, дивана и его будущи-
ми размерами, и мы сделаем его. Подготовим чер-
теж, посчитаем стоимость – и заказ готов. 

В чем преимущество вашей компании?
– Мы изготавливаем мебель в короткие сро-

ки и с гарантией качества. Стоимость изделия 
рассчитывается в трех ценовых диапазонах – 
эконом, люкс и комфорт. Девиз нашей компа-
нии – «Сроки, качество, цена!».

Как повлиял прошлый год и его кризис на 
ваш бизнес?

– Трудности 2020 года обошли стороной 
нашу компанию. Несмотря на рост цен на ма-
териалы, количество заказов росло. Если гово-
рить о цифрах, то, к примеру, в январе прошло-
го года у нас было заказов на 50% меньше, чем 
в январе нынешнего года. 

Существует ли мода на мягкую мебель?
– Наша сфера деятельности также зависит от 

модных тенденций, и могу с гордостью сказать, 

что наша компания преуспела в этом плане, 
так как мы тщательно следим за последними 
веяньями. Мы одни из первых в нашем горо-
де, кто с работает с латунью. Латунь мы зака-
зываем из столицы, так как в нашем регионе 
нет компаний, которые бы занимались по-
ставкой этого материала. Покраска кроватей 
или любой другой мебели поталью (имита-
ция сусального золота) также вошла в моду, 
как и резные рамки из различных сортов 
дерева: бука, дуба, ясеня. Мы также одна из 
немногих компаний, занимающихся этим в 
сотрудничестве с фирмой «ИнтерДерево». Их 
высокое качество изготовления и покраски 
не имеют конкурентов в нашем городе. Не-
которые расцветки или ткани также входят 
в моду или становятся неактуальными. Неиз-
менным остается лишь качество материала. 
Поэтому мы тесно сотрудничаем с компани-
ями из Франции, есть прямые поставки из 
Стамбула (компания Pina Textile), из Израиля 
(TextileData). 

В чем секрет успешности вашей компа-
нии?

– В дружном и сплоченном коллективе, ко-
торый так же, как и я, дорожит каждым зака-
зом. Это заслуга мастеров нашей фирмы – то, 
что мы получаем заказы со всей России. Это 
касается не только тех людей, которые рабо-
тают со мной бок о бок, но и дизайнеров из 
Москвы, Сочи, Санкт-Петербурга, с которыми 
мы сотрудничаем. Мы не знакомы лично, од-
нако, несмотря на это, у нас доверительные, 
дружеские отношения. Ведь мы производим 
то, что будет служить и радовать людей дол-
гие годы. Я это ценю и благодарна каждому, 
кто имеет отношение к моему делу. 

Ваше пожелание к Международному жен-
скому дню. 

– Я искренне желаю женщинам быть счаст-
ливыми во всех отношениях. Ни от кого не 
зависеть, но при этом всегда иметь рядом на-
дежное плечо и поддержку. Пусть вас радует 
ваша жизнь, семья и дети. Но главное – креп-
кого здоровья, которое не купишь ни за какие 
деньги. 

к о р о л Е в с к о Е  к А ч Е с т в о 
м я г к о й  м Е б Е л и

«  с д е л а н о  в  т о л ь я т т и
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популярен ли ландшафтный дизайн в Самарском регионе?
– Он стал больше востребован, нежели популярен, вот в чем па-

радокс. По всем направлениям идет огромное сокращение бюдже-
та, люди теряют работу, и когда экономическая ситуация ухудша-

ется, на первое место выходит культура и эстетика, в которых люди ищут отду-
шину. К этому относится и ландшафтный дизайн. Когда мы оказались заперты 
в своих домах, мы стали по-другому относиться к пространству, которое форми-
руем вокруг себя, больше ценить его. Ведь мы потеряли возможность сменить 
декорацию – уехать в отпуск в другой город, сменить обстановку. В стремле-
нии сделать свой дом уютней у людей вырос интерес к ландшафтному дизайну, 
благоустройству и озеленению. Люди стали творить красоту – покупать больше 
растений для своего сада, чаще обращаться к ландшафтным дизайнерам за спе-
циализированной помощью в планировке и зонированию сада, не говоря уже о 
технической составляющей, от которой зависит его жизнь и развитие. 

Какие стили ландшафтного дизайна вы создаете и что сегодня предпочи-
тают заказчики?

– Я бы выделила природный стиль, который преобладает в создании совре-
менного сада. Он не должен выделяться, контрастировать, должен быть гармо-
нично вписан в местность, быть стабильным и устойчивым, с растениями, ко-
торые смогли бы жить именно там и требовать минимального ухода. Мы также 
работаем в разных стилях, потому что каждый наш заказчик уникален, у него 
есть свои пожелания и потребности. 

Является ли ландшафтная работа роскошью?
– Нет, это способ сэкономить и грамотно распределить ресурсы по созданию 

сада. Ландшафтный архитектор несколькими техническими приемами умень-
шает затраты на те или иные вещи при благоустройстве не только сада, но и 
городской территории. 

В какое время года лучше начинать работы для создания сада мечты?
– Когда вы начинаете строительство своего дома, когда заложили фундамент, 

уже тогда необходимо приглашать ландшафтного архитектора для создания 
идеального сада. В паре со строительным архитектором они смогут спроек-
тировать прекрасную, уютную и комфортную как жилую, так и зеленую зону. 
Если этого не произошло или вы покупаете уже готовый дом, то нам для серьез-
ной работы с отличным результатом необходим хотя бы один сезон для анализа, 
наблюдения сада в разное время года, проектирования, планирования и осуще-
ствления проекта. Качественная работа требует много времени. 

Какие советы вы можете дать тем, кто решил связать свою жизнь с ланд-
шафтным дизайном?

– Ландшафтный дизайн – это сфера перспективная и постоянно развивающа-
яся, в которой существует острая нехватка специалистов. Я призываю молодых 
людей, у которых есть желание и интерес связать свою жизнь с этой професси-
ей: не бойтесь трудностей, они есть в любой сфере. Если вы стремитесь к сози-
дательной деятельности на стыке многих профессий, не найти сферы лучше, 
чем работа над созданием дизайнерских ландшафтов. Вы обязательно займете 
свою нишу и получите ту эмоциональную отдачу, которая стоит всех сомнений 
и трудов. Совет один – пробуйте, ищите свое место в этой области деятельно-
сти, мы все только в самом начале.

«  л а н д ш а Ф т н Ы Й  д и з а Й н

  Ул. Громовой, 24

  +7(8482) 24-52-40 

   green-line 2002@mail.ru

  elena.kostukevich

Ландшафтный дизайн – искусство, в 
котором сочетаются сразу несколь-
ко направлений: ботаника и расте-
ниеводство, архитектура и строитель-
ство, история и философия. Специа-
листы этой сферы создают шедевры с 
помощью самой природы и точно знают, 
как должен выглядеть идеальный сад. 
Об удивительной профессии, о популяр-
ности ландшафтного дизайна и о модных 
тенденциях мы поговорили с руково-
дителем центра ландшафтного дизайна 
«Парк-престиж» Еленой Костюкевич.

ландшафтный дизайн – 
это ваши чувства

  Фестиваль «Лэнд-Арт2020»  
  Территория с.Солнечная поляна  
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«  и н н о в а Ц и и

селена Валериевна, в чем отличие метода организацион-
ных расстановок от бизнес-тренингов, коучинга?
– Принципиальное отличие метода организационных расста-
новок от других видов консультационной помощи заключа-

ется в том, что бизнес-тренеры, коучи и консультанты работают только 
с теми процессами, которые осознаются, то есть верхушкой айсберга. 
Бизнес-расстановки же позволяют взглянуть на систему в целом, вы-
явить скрытые, в том числе негативные, динамики и понять истинные 
проблемы, мешающие бизнесу быть «здоровым», а его руководителю и 
сотрудникам – успешными. Как и любая система, организация состоит 
из множества частей. Это не только сотрудники, клиенты, продукция и 
услуги, производимые фирмой, но и многие неочевидные, на первый 
взгляд, вещи, такие как «ДНК» компании, заложенная ее основателем, 
история предыдущего бизнеса владельца и многое другое.
Понять, как работает конкретная система, можно только с учетом того, 
что вы осознаете ее базовые динамики – процессы, происходящие меж-
ду различными элементами системы. Сделать это не так просто, как 
кажется. Ведь из общей суммы составляющих и динамик организации 
мы осознаем только 5%, остальные 95% – это область бессознательного 
восприятия. Именно с этой областью мы работаем в ходе организацион-
ной расстановки.

Как происходит расстановка? Что необходимо, чтобы метод рабо-
тал максимально эффективно?
– Это особый вид групповой и индивидуальной работы, сформирован-
ный на базе системно-феноменологического подхода и метода семей-
ной расстановки.

ЗдоРоВьЕ БиЗнЕсА – 
В РУКАХ 
ПРОФЕССИОНАЛОВ
Большинство руководителей и собственников 

бизнеса, характеризуя свои компании, говорят об 

их прибыльности, успешности, конкурентоспособ-

ности. Но мало кто задумывается о том, что все-

ми перечисленными качествами может обладать 

только здоровая организация. Для определения 

«самочувствия» компаний используется специ-

альная методика организационных расстановок, 

которая позволяет выявлять скрытые процессы в 

их развитии и разрабатывать на основе этой ин-

формации эффективные стратегии. О сущности 

и особенностях организационных расстановок 

рассказывает основатель центра системного раз-

вития DA, организационный консультант, семей-

ный терапевт, коуч Селена Миронова.  +7 (917) 032-61-10   CENTER_DA 

Выглядит это следующим образом. Клиент формирует запрос, в 
котором обозначает проблему, требующую решения, и определяет ее 
ключевые элементы. Их роли в расстановке берут на себя люди – заме-
стители, которых клиент расставляет в пространстве, создавая модель 
интересующей его ситуации. После этого вокруг заместителей форми-
руется особое энергетическое поле, из которого они на подсознатель-
ном уровне считывают информацию о конкретной проблеме и об орга-
низации в целом, включая прошлые реальности и новые возможности. 
Примечательно, что заместитель может принимать на себя функцию 
не только человека, но и предмета, явления, даже чувства, безошибоч-
но определяя его роль в рассматриваемой ситуации. Это уникальный 
феномен – не случайно подход называют системно-феноменологиче-
ским. Пока заместители находятся в своих ролях, заказчик получает 
возможность взглянуть на ситуацию со стороны, понять суть скрытых 
процессов и даже повлиять на них.

Этот метод подходит только для частного бизнеса или можно сде-
лать расстановку любой организации?
– Метод универсальный и подходит практически для любых структур – 
крупных холдингов и семейных предприятий, организаций коммерче-
ских, общественных, лечебных, образовательных и др. При этом необ-
ходимо учитывать, что каждая из них существует по своим принципам. 
Например, в госструктурах, как правило, тот, кто работает дольше, 
получает более значимую должность и, соответственно, более высо-
кую зарплату независимо от того, насколько велик его вклад в общее 
дело. В коммерческих компаниях, напротив, должности и зарплаты 
распределяются в зависимости от личного вклада каждого сотрудни-
ка, финансового или идейного. Кроме того, необходимо учитывать, 
что каждый человек, приходящий в организацию, приносит с собой и 
«груз» своей истории – собственное мировоззрение, личные травмы и 
ограничения и т. д.

Все это оказывает непосредственное влияние на работу системы. 
Например, довольно распространенная ситуация, когда менеджер 
компании или частный предприниматель стремится повысить свой за-
работок, но не в состоянии преодолеть определенную планку. Причи-
ной зачастую оказывается психологический барьер: человек просто не 
может себе позволить зарабатывать много и жить в большем достатке. 
Чтобы снять этот барьер, необходимо выявить первопричину его воз-
никновения. Истоки проблемы могут крыться в его нынешних семей-
ных отношениях, в глубоком детстве и даже в истории рода. В этом слу-
чае даже самый эффективный бизнес-тренинг не поможет справиться 
с проблемой. А вот системная расстановка вполне решает эту задачу.

Всегда ли решение, найденное в ходе организационной расстанов-
ки, является наиболее оптимальным?
– Это еще одно удивительное свойство данного метода: при минимуме 
исходной информации он позволяет воссоздать очень точную, полную 
и объективную картину внутренней жизни, которой живет та или иная 
компания. На основе этих данных и формируется ответ-решение. При 
этом зачастую нет необходимости расспрашивать руководителя о ка-
ких-то деталях – в ходе расстановки все необходимые элементы так или 
иначе проявят себя.

При этом нужно учитывать, что сформировать правильный запрос 
может только руководитель или собственник бизнеса – человек, кото-
рый обладает максимально полной информацией обо всех уровнях су-
ществования организации. Он может ее не осознавать, но информация 
все равно скапливается на уровне подсознания. Приведу пример. Допу-
стим, компания, в которой вы работаете, образована более ста лет на-
зад. Ее основатель был смещен с должности, и его место занял другой 
руководитель. Несмотря на то, что участников этой истории давно нет 
в живых, информация о ней хранится в бессознательном компании. 

Ведь любая система обладает не только собственной логикой, которая 
может отличаться от логики ее руководителей, но и коллективной со-
вестью, которая не позволяет легко исключать из нее элементы. Не-
гативную реакцию вызывает и попытка включить в систему лишние 
элементы, например создать новую должность под определенного че-
ловека. В этом случае в компании будут происходить конфликты, со-
трудники начнут болеть, снизится эффективность их работы – таким 
образом система пытается избавиться от лишнего элемента.

Тем, кто ни разу не участвовал в таких расстановках, вероятно, 
трудно представить, как это работает. Но все, кто хотя бы раз восполь-
зовался данным методом, убедились в его эффективности. Случает-
ся, что решение, которое нам подсказывает расстановка, на первый 
взгляд, не подчинено никакой логике, но руководитель, сформировав-
ший запрос, интуитивно понимает его правильность.

организационные расстановки – это разовый метод или 
его можно использовать многократно?
– У центра DA есть постоянные клиенты, которые регуляр-
но участвуют в расстановках, в том числе в качестве заме-

стителей. Это позволяет предпринимателям и руководителям узнать 
нечто новое о своих организациях, оценить скрытый потенциал и ис-
пользовать его на благо компаний. Случается, что к нам обращаются 
клиенты, которые вложили в бизнес миллионы и находятся на грани 
банкротства. Для них организационная расстановка – прекрасная воз-
можность найти выход из сложившейся ситуации. Одни, получив ответ 
на свой запрос, на этом останавливаются. Другие, оценив эффектив-
ность метода, используют его сначала для того, чтобы поднять сле-
пые темы в своей организации, а затем в целях ее развития. В целом 
привлекательность организационных системных расстановок очень 
высока: при относительно невысоком уровне затрат они обеспечива-
ют достоверное, эффективное и, что немаловажно, быстрое решение 
практически любой проблемы.

В цЕЛОМ ПриВЛЕкАтЕЛьнОсть 
ОргАнизАциОнных систЕМных 

рАсстАнОВОк ОчЕнь 
ВЫСОКА: При ОтнОситЕЛьнО 

нЕВысОкОМ УрОВнЕ 
зАтрАт Они ОБЕсПЕчиВАЮт 

дОстОВЕрнОЕ, ЭффЕктиВнОЕ 
и, чтО нЕМАЛОВАжнО, БыстрОЕ 

рЕшЕниЕ ПрАктичЕски 
ЛЮБОЙ ПРОБЛЕМЫ.
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«  т е а т р а л ь н о е  и с к У с с т в о

Е сть такой известный афоризм – «Театр начинается 
с вешалки». А с чего начинается школа актерского 
мастерства?
– С волшебства. Для учеников однозначно с волшебства. И с 

веры. Ведь другая сторона театра, закрытая от зрителя, – магия. Наши 
ученики осваивают актерское мастерство и познают, как устроен теат-
ральный мир изнутри. Это увлекает и затягивает. Именно поэтому от 
нас не уходят. Те, кто познал театр, обычно не остается равнодушен и 
приходят к нам вновь учиться, но уже на других направлениях нашей 
школы. А у нас их только для взрослых пять, детских – три. У нас часто 
возникают такие случаи, когда наши взрослые ученики настолько 
увлекаются, что после прохождения курсов меняют профессию и идут 
учиться в вузы на театральное отделение. Вот так зажигает сердца те-
атр. Мы помогаем ученикам и нашим зрителям влюбиться в театр. 

Не каждому дано стать актером, но эта профессия объединяет в 
себе очень много качеств и талантов. Какие из них вы прививае-
те детям и как им это может пригодиться в будущем?
– Актерское мастерство не только интересно как детям, так и взрослым, 
но и полезно. Оно раскрепощает человека. Развивает такие качества, 
как коммуникабельность, ответственность, смелость. Не говорю уже 
про воображение, память и внимание. Актер как солдат особого назна-
чения – гибок и готов к импровизации в любой жизненной ситуации. 
А это, согласитесь, очень полезный навык! Да, актерами становятся не 
все, но и не каждому это необходимо. В первую очередь дети приходят 
научиться бороться со страхами публичных выступлений, приобрести 
уверенность в себе, поставить голос, снять телесные зажимы и, конеч-
но, (но это уже второстепенно) сыграть в спектакле или сняться в кино. 

А для чего актерское или ораторское искусство взрослому чело-
веку?
– В первую очередь для себя: примерить другой образ, испытать новые 
чувства и эмоции. Ведь на всех наших курсах по итогу обучения и дети, 
и взрослые выходят либо на сцену с выпускным спектаклем, либо сни-
маются в фильмах, премьеры которых случаются в кинотеатрах города. 
У нас уже есть свой зритель, который любит именно наши постановки 
и фильмы. Мы всегда слышим положительную обратную связь от них. 
Наверное, дело в том, что наши ученики играют душевно.

В чем фишка вашей студии?
– У нас в школе нет кастинга ни для детей, ни для взрослых. Люди все 
разные, у кого-то развиты театральные способности, а у кого-то нет. Мы 
учим всех без исключения. Конечно, это сложно; так работать намного 
труднее, чем с «готовыми» актерами. Но зато наша игра – любитель-
ская, она уникальная и более страстная. Ведь это яркое событие в жиз-

ТЕАТР – ЭТО мАГия
е л е н а  и ш Б у л ь д и н а : 

театр – высшаЯ инстанЦиЯ длЯ решениЯ ЖизненныХ 

воПросов, Говорил Писатель и философ александр 

ивановиЧ ГерЦен. в театральной студии HAPPY LIFE 

с ниМ ПолностьЮ соГласны. ведь не ваЖно, какаЯ 

Цель у Человека, коГда он решает ПосеЩать курсы 

актерскоГо Мастерства: в конеЧноМ итоГе он Полу-

Чает Гораздо Больше – лЮБовь к театру, долГуЮ и 

взаиМнуЮ. о творЧеской Жизни и театральной МаГии 

рассказала ХудоЖественный руководитель студии 

HAPPY LIFE ЕЛЕнА ВЛАдиМирОВнА ишБУЛьдинА. 

 ЮБиЛЕЙнАЯ, 29, Офис 209А

 8(8482)61-89-86 

 CLUB44245455   HAPPY_LIFE163

 HAPPYLIFE-TLT.RU

ни каждого ученика – выйти на подмостки. И это не постоянная работа, 
здесь нет выгорания. Поэтому мы играем с особой энергией, которая не 
оставляет зрителя равнодушным. Это главная фишка.

Расскажите о своей команде.
– Сильный коллектив, слаженная команда педагогов и сотрудников дает 
хороший результат. А это значит, что каждый вкладывает в свою работу 
душу и любовь к своему делу. У нас определенный формат преподавания, 
особые требования к педагогам. Поэтому с новыми кадрами сложно. Но 
основной состав педагогов – кто с нами практически с самого начала – 
справляется на ура. В следующем году нашей актерской школе будет де-
сять лет. Это уже история. И я благодарна всем, кто с нами все это время. 

Что бы вы хотели пожелать прекрасному полу в канун их междуна-
родного праздника?
– В преддверии красивого весеннего праздника хотела бы пожелать всем 
нашим сотрудникам, ученикам и зрителям новых открытий, вдохновения, 
творческого развития, успеха и, конечно же, полных залов! 

Учебный центр 

«ТЕХНОСЕРВИС» 

приглашает на обучение 

по направлениям:

охрана труда, пожарная безопасность, 
промышленная безопасность, безопасная 
эксплуатация электро- и энергоустановок, 
экологическая безопасность, обучение 
рабочим профессиям и на допуск к работам  
с повышенной опасностью.
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милыЕ нАши жЕнЩины!
Поздравляем вас с праздником женской красоты и 
очарования, с праздником весеннего вдохновения 
и светлой радости! В день 8 Марта от всей 
души желаем постоянного ощущения счастья, 
ежедневного веселья души, волшебных чувств 
любви и нежности, прекрасного настроения и 
неугасающего интереса ко всему новому в жизни!

гОтОВиМ ПрОфЕссиОнАЛОВ

 Ул. Ленинградская, 49

 +7 (8482) 26-87-87, +7 (8482) 26-34-78, +7 (8482) 61-99-30

 www.technoservice-tlt.ruр
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ТольяТТи, ул. комСомольСкая, д. 84а, офиС 106   (8482) 69-45-38

п осле отмены моратория как будут взиматься долги, есть 
ли какие-то смягчения и особенности в этой процедуре?

– Сначала хочу отметить, что решение о введении морато-
рия на банкротство было очень своевременным и позволило 

многим предпринимателям минимизировать потери от значительного 
снижения или приостановки деятельности в условиях пандемии. Сейчас 
же, с 8 января этого года, кредиторы вновь получили право взыскивать 
долги с должников через процедуру банкротства. Однако при этом следу-
ет учесть, что в течение трех месяцев после отмены моратория будут дей-
ствовать ряд особенностей определения размера и состава требований к 
должнику, если в отношении него действовал мораторий. 

Суды все чаще начали привлекать руководителей должников или 
других лиц, связанных с ними, к субсидиарной ответственности. 
Почему? 

 – Действительно, в последнее время случаи 
привлечения к такой ответственности руко-
водителей, а иногда и участников должника 
совсем не редкость. Суды все чаще удовлетво-
ряют такие заявления арбитражных управляю-
щих и кредиторов в делах о банкротстве; в за-
кон о несостоятельности введена целая глава, 
посвященная привлечению руководителей и 
иных лиц должника к субсидиарной ответ-
ственности. Основания привлечения к такой 
ответственности перечислены в указанной гла-
ве; к ним относятся действие или бездействие 
руководителей или иных руководящих орга-
нов должника, приведших к невозможности 
удовлетворения требований его кредиторов. 

Такими действиями могут быть совершение или одобрение руководи-
телем каких-то сделок, отсутствие документов бухгалтерского учета либо 
внесение в них недостоверных сведений, непередача таких документов 
арбитражному управляющему, невнесение сведений, подлежащих обяза-
тельному опубликованию, либо какие-то иные действия. 

Как этого избежать?
– Для того чтобы оценить такие действия, их последствия, нередко тре-

буется помощь и консультация специалиста, причем задолго до банкрот-
ства. Таким консультантом и является арбитражный управляющий, ведь 
второе и, на мой взгляд, более точное название такого специалиста – ан-
тикризисный управляющий. Своевременное обращение к такому специа-
листу может привести к тому, что процедуры конкурсного производства, 
распродажи имущества и ликвидации через банкротство можно будет 

избежать. Если же такая процедура неизбежна, 
то консультации такого специалиста помогут 
минимизировать связанные с ней потери. 

Есть ли изменения в законе о банкротстве 
для физических лиц?

– С сентября 2020 года появились процедуры 
упрощенного банкротства граждан и ИП через 
МФЦ. В настоящее время правительством Рос-
сийской Федерации подготовлена новая редак-
ция закона о банкротстве. В качестве одного из 
нововведений предполагается значительное 
увеличение стоимости процедуры банкротства 
физических лиц. Я советую не тянуть с подачей 
заявления на судебное банкротство: с приняти-
ем нового закона списать долги станет дороже.

Пандемия повлияла на все сферы нашей жизни, начиная от быто-

вых вопросов и заканчивая международной и межгосударственной 

деятельностью. Коснулась она и банкротства. В связи с распро-

странением коронавирусной инфекции в апреле прошлого года 

был введен мораторий на банкротство, что означало временное 

ограничение на подачу кредиторами заявлений о банкротстве ор-

ганизаций и индивидуальных предпринимателей. Однако в этом 

году объявленная правительством отсрочка действовать переста-

ла. Как это отразится на предприятиях и какие еще были введены 

изменения, рассказала наиля равильевна Овчинникова, арбит-

ражный управляющий, член правления, член ревизионной комис-

сии саморегулируемой межрегиональной общественной организа-

ции «Ассоциация антикризисных управляющих».

«  з а к о н  и  п р а в о

ВАЖНО! 
Данная статья является всего лишь 

обзором некоторых проблем, свя-

занных с банкротством. Если у вас 

появились вопросы по темам, затро-

нутым в этой статье, либо вы хотите 

получить исчерпывающие правовые 

консультации по иным вопросам, 

связанным с банкротством, вам луч-

ше обратиться к специалисту.

ПРОБЛЕМЫ 
БАНКРОТСТВА: 
ПАНДЕМИЯ, МОРАТОРИЙ 
И НЕ ТОЛЬКО... 

САЛОН ДЕКОРАТИВНОГО ОСВЕЩЕНИЯ ESTET – 
                УМНЫЙ СВЕТ, РАЗУМНЫЕ РЕШЕНИЯ

Основным направлением компании является реализация светотехниче-
ских решений. Оснащение проектов от бытового до промышленного на-
значения под ключ, с оказанием полного спектра услуг: 
• Выезд на объект с образцами возможных вариантов освещения.
• Разработка и составление технического задания.
• Проектирование и дизайн. 
• Технико-экономический и светотехнический расчет. 
• Техподдержка, документация. 
• Электротехнический монтаж под ключ.
• Поставка оборудования. 
• Гарантия на монтажные работы и оборудование.
• Работаем оптом и в розницу. Доставка по России.

ESTET является торговым представителем известных брендов: 
Faros, SVT, Geniled, SWG, Technoled и т. д.

Мы реализовали более ста проектов по модернизации и внедрению ин-
новационных систем освещения на таких объектах, как подсветка верхних 
этажей ТРК «Вега», ландшафтное освещение ГК «Парк Отель», внутрен-
нее освещение детского магазина «МультиБум», отеля «Шоколад», гале-
реи ТРК «Парк Хаус», Тольяттинского химико-технологического колледжа, 
архитектурное освещение офиса компании «ДжастМоби».

Преимущественное отличие от конкурентов - это возможность реализа-
ции проектов по индивидуальному техническому заданию заказчика.
Комплексный подход - принцип нашей работы!

 ул. Мичурина, 78 А     +7 (8482) 63-49-88

 estet.shine      volgaled.ru 

НАТАЛЬЯ и АЛЕКСЕЙ 
КОЛЕСОВЫ, 
основатели бренда Volgaled 
по промышленному светодиодному 
освещению и салона декоративного 
освещения eStet – «Умный свет 
разумные решения».

Лауреаты Региональной премии 
«Профессионалы года - 2019».

Являемся членами Торгово-
промышленной  палаты  г. Тольятти.

Каждому читателю журнала по промокоду «НАШ СВЕТ», 
при посещении салона дополнительная скидка 10% 
до конца апреля.

Каждому читателю журнала по промокоду 
при посещении салона дополнительная 
до конца апреля.

Акция читателям:

Комплексный подход - принцип нашей работы!
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Как вы пришли в психологию?
– Психологией я увлекался с юности, 

стремился помогать людям преодоле-
вать психологические проблемы. Ча-
сто мне говорили, что я был бы непло-
хим психологом, так как умею выслу-
шать, разрешить конфликт, обратить 
внимание человека на самого себя. В 
итоге я окончил Современную гума-
нитарную академию по направлению 
«Психология», Уральский институт 
повышения квалификации, где прохо-
дил подготовку по клинической, сек-
суальной, инженерной, детской пси-
хологии, изучал различные терапии и 
методики, такие как сказкотерапия, 
арт-терапия. Это естественно, ведь 
каждый психолог обучается непрерыв-
но, стремясь к самосовершенствова-
нию и построению своих собственных 
методик. 

Сейчас стали обращаться к психо-
логам все чаще и чаще, с чем это 
связано?

– В этом сложном мире многие те-
ряют свой собственный внутренний 
центр. Человек не видит стабильного 
будущего, не знает, что его ждет зав-
тра. Его мучает тревожный вопрос: 
куда весь мир катится? Хотя никуда он 
не катится. Мир развивается отдельно 
от человека, а человек отдельно от 
мира. Вся психология построена на 
том, чтобы человек смог выжить в 
этом мире, а для этого он должен со-
противляться, найти в себе душевные 
силы. 

С моей точки зрения, не надо искать 
ориентиры на стороне, а нужно брать 
их глубоко в своей душе. Как психолог, 
я стараюсь обратить человека внутрь 
себя. 

Самый основной путь исцеления – 
это путь любви. Нужно выбирать то, 
что нам нравится, что мы любим и 
ценим. 

Этому может помочь, например, 
сказкотерапия, где человек испыты-
вает себя в любой роли. Получается, 

что ты обыгрываешь свои проблемы и 

личные качества через новые роли. 

Благодаря таким методикам мы 

помогаем нашим клиентам открыть 

ту дверь, которую они сами же и за-

крыли. 

С какими проблемами к вам об-

ращаются чаще всего? С чем люди 

не могут справиться самостоятель-

но?

– С внутренним конфликтом, с тем, 

что человек не может принять себя 

таким, какой он есть. Очень распро-

странены панические атаки, стрессы, 

переживания и проблемы, приводя-

щие к психологическим и соматиче-

ским заболеваниям. Пограничные 

заболевания пока не рассматриваем, 

поскольку это область психиатрии. Мы 

помогаем решать конфликты внутри 

семьи – между родителями и детьми, 

между супругами, избавляем от стра-

хов, зажимов и комплексов, повышаем 

самооценку и уверенность в себе. 

Применяем упражнения и тренинги, 

которые помогут все это обрести.

Что вы можете порекомендовать 

прочитать каждому человеку, чтобы 

лучше понять самого себя?

– Порекомендовал бы прочитать 

труды Зигмунда Фрейда, Карла Юнга, 

Вильгельма Рейха («Телесное ориенти-

рование»). Из отечественных ученых 

бесценны труды Ивана Сеченова, 

Ивана Павлова, это классика психофи-

зиологии. 

Есть ли у вас четкое определение – 

каков настоящий психолог?

– Тот, кто может помочь человеку. 

Психолог должен оказать сочувствие, 

сопереживание и действенную психо-

логическую консультацию. Главное – 

не только понять проблему человека, 

но и помочь эффективно с ней спра-

виться. Именно такую помощь мы ока-

зываем в нашем центре «Парамита».

Мы помогаем человеку открыть ту дверь, 
которую он сам и запер
«ТАЙНА ЧЕЛОВЕЧЕСКОЙ ДУШИ ЗАКЛЮЧЕНА В ПСИХИЧЕСКИХ ДРАМАХ ДЕТСТВА. ДОКОПАЙТЕСЬ ДО ЭТИХ ДРАМ, И ИСЦЕЛЕНИЕ 

ПРИДЕТ», – ПИСАЛ ЗИГМУНД ФРЕЙД. СЛЕДУЯ ЭТОМУ ПОСТУЛАТУ, В ЦЕНТРЕ ПСИХОЛОГИЧЕСКОЙ КОНСУЛЬТАЦИИ «ПАРАМИТА» 

ВАМ ПОМОГУТ СПРАВИТЬСЯ С ТЯЖЕЛЫМИ ПЕРЕЖИВАНИЯМИ, НАЙТИ ВНУТРЕННИЕ РЕСУРСЫ ДЛЯ ПРЕОДОЛЕНИЯ РАЗЛИЧНЫХ 

ЖИЗНЕННЫХ ТРУДНОСТЕЙ, ОБРЕСТИ УВЕРЕННОСТЬ В СЕБЕ И СВОИХ ВОЗМОЖНОСТЯХ, ПОЧУВСТВОВАТЬ СЕБЯ СЧАСТЛИВЫМ 

И УСПЕШНЫМ. ОБ ЭТОМ НАМ РАССКАЗАЛ ПСИХОЛОГ И ОСНОВАТЕЛЬ ЦЕНТРА «ПАРАМИТА» СЕРГЕЙ МОРОЗОВ. 

«  в а ш е  з д о р о в ь е

МЫ ПОМОГАЕМ РЕШАТЬ КОНФЛИКТЫ 
ВНУТРИ СЕМЬИ – МЕЖДУ РОДИТЕЛЯМИ 

И ДЕТЬМИ, МЕЖДУ СУПРУГАМИ, 
ИЗБАВЛЯЕМ ОТ СТРАХОВ, ЗАЖИМОВ 

И КОМПЛЕКСОВ, ПОВЫШАЕМ 
САМООЦЕНКУ И УВЕРЕННОСТЬ В СЕБЕ. 

   8(927)785-42-97, 8(927)774-98-66

  PARAMITA-TLT@MAIL.RU
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Р
асскажите о своем 
проекте.

– Celebrity Show – это 
международный проект, 

коллаборация профессиональных 
артистов оригинального жанра 
Самарской области. Главная наша 
цель – своим творчеством и не-
стандартным подходом преобра-
зить привычные мероприятия и 
привнести в них крупицу волшеб-
ства с помощью наших программ, 
которые насыщены оригинальны-
ми образами. В нашем арсенале 
световое и пиксельное шоу – это 
яркие и динамичные световые 
номера, анимация, фрик-шоу, 
зимние программы. Мы организо-
вываем встречу гостей, чтобы каж-
дый из приглашенных на праздник 
чувствовал себя желанным и с по-
рога проникался атмосферой тор-
жества. Украшением любого ме-

роприятия станут спецэффекты – 
конфетти-пушка, безопасные в 
помещениях холодные фонтаны и, 
конечно же, тяжелый дым, созда-
ющий романтичную и сказочную 
ауру, так подходящую для свадеб 
или детских мероприятий. Наша 
команда работает с 2012 года, за 
это время приняла участие более 
чем в тысяче различных празднич-
ных мероприятий, презентаций, 
музыкальных фестивалей, съемок 
кино и клипов. Это говорит о на-
шей уникальности, многофункци-
ональности, а главное – о доверии 
заказчиков к нам. 

У вас масса удивительных услуг 
для любого мероприятия. Какие 
из них являются самыми попу-
лярными?

– Из шоу самые популярные 
пиксельное, световое и встреча 

гостей. Из эффектов, конечно же, 
холодные фонтаны и тяжелый дым, 
которые так любят молодожены. 

Вы креативный человек. Но где 
вы берете вдохновение, чтобы 
подпитывать фантазию?

– Мы не ищем вдохновение или 
идеи намеренно – все приходит к 
нам само. Копировать чужие нара-
ботки, искать что-то в интернете – 
тоже не про нас. Над созданием 
образов и шоу мы работаем в тан-
деме с моим супругом Максимом 
Леоновым, каждый занимается 
тем, что в его компетенции. Как 
и всех творческих людей, нас по-
сещают мысли, что бы придумать 
еще. Но решения находятся неожи-
данно: увидели картинку – и образ 
всплыл в голове, услышали музы-
ку – и она посеяла зерно для нового 
шоу. Стоит зацепить эту ниточку и 

потянуть, как ты уже не спишь но-
чами, продумываешь детали. 

Вот тогда и начинается волшеб-
ство, создаются номера. Это как 
конструктор: есть детали, инструк-
ция и тот, кто все это собирает. 
А когда мы получаем обратную 
связь, мы понимаем, что попали в 
точку, сделали нечто уникальное и 
неповторимое. 

Расскажите о планах на будущее: 
есть у вас ли новые идеи или за-
думки?

– К летнему сезону мы уже на-
чали подготовку новых шоу. Это 
пародия на шоу Майкла Джексона 
и невероятно красивый номер с 
образами бело-золотых ангелов. 
Есть также уже подготовленные но-
винки – это пиксельное барабанное 
шоу с танцорами. Мурашки по коже 
от энергетики точно обеспечены! 

Шоу долЖно 
ПРодолЖАТься

«  в а ш  п р а з д н и к

лЮбой праздник СТанеТ ярким и запоминаЮщимСя вме-

СТе С арТиСТами CELEBRITY SHOW, коТорые СоздадуТ пра-

вильное наСТроение, развлекуТ гоСТей необычными но-

мерами и СТануТ изЮминкой мероприяТия. оСноваТель 

и руководиТель проекТа криСТина викТоровна леонова 

приоТкрыла завеСу Тайны на новые образы и шоу, коТо-

рые поразяТ вСех уже в эТом году. 

 89626123909, 89639181122        CELEBRITY_CHRISTINA@MAIL.RU

 SVETOVOE.FRIK.SHOW             СВЕТОВОЕШОУ.COM

 SVETOVOE.FRIK.SHOW             SPECEFFECT_MAX_SHOW



«  в а ш а  к р а с о т а

цвети этой 
весной
почему вы, будучи врачом-

стоматологом, решили 
освоить еще и профессию 

косметолога?
– Действительно, почти пятна-

дцать лет моей основной сферой де-
ятельности была (и есть до сих пор) 
стоматология. Однако желание раз-
виваться дальше, узнать что-то но-
вое привело меня в индустрию кра-
соты. Я окончила Самарский уни-
верситет красоты, на постоянной 
основе посещаю различные курсы 
и семинары. Сейчас косметология – 
это мое второе призвание в жизни, 
мне нравится преображать своих 
пациентов, дарить им молодость и 
красоту. 

Какие услуги вы предоставляете 
клиентам?

– От простой чистки лица до более 
сложных инъекционных процедур. 

Какие из них наиболее востребо-
ванны? 

– Первое место по популярности 
всегда будут занимать неинъекци-
онные уходовые процедуры. Также 
стремление женщин выглядеть мо-
ложе своих лет, продлить молодость 
возносит на пьедестал инъекцион-
ные процедуры – контурную пласти-
ку, ботулинотерапию. 

Важно ли готовить свою кожу к 
встрече весны и какие процедуры 
могут помочь в этом?

– Безусловно, важно. Кожа лица 
ежедневно испытывает огромный 
стресс, особенно в зимний период, 
когда скорость ее обновления за-
медляется и она становиться вялой и 
тусклой. Вернуть ей молодость и све-
жесть можно благодаря комплексу 
процедур, который подберет лишь 
специалист индивидуально для вас. 
Я всегда советую начать уход за ко-
жей лица с чистки и затем перейти к 
более глубокому очищению – пилин-
гу. Сделать кожу влажной и гладкой, 

избавиться от мелких морщинок, 
а также запустить в ней процессы 
регенерации позволяет биоревита-
лизация на основе гиалуроновой 
кислоты. Решить определенные 
эстетические проблемы помогут 
витаминные коктейли. В борьбе с 
мимическими и более глубокими 
морщинами эффективны процедура 
ботулинотерапия, контурная пла-
стика, различные филлеры. 

Какие процедуры должны быть 
на постоянной основе?

– Чтобы добиться желаемого 
результата, уход должен быть ре-
гулярным. Ни одна процедура, ни 
один крем не будут эффективны, 
если прибегать к ним от случая к 
случаю. Повторюсь еще раз: чистка 
лица должна войти у вас в привычку, 
наша кожа подвергается ежеднев-
ному воздействию и стрессу, поэто-
му за ней нужно ухаживать всегда. 
Также необходимо индивидуально 
подобрать косметические уходо-
вые средства для ежедневного ис-
пользования дома – кремы дневной 
и ночной, различные сыворотки. 
Если зимой крем должен не только 
увлажнять, но еще и питать кожу, то 
к весне лучше выбрать более легкий 
увлажняющий крем. 

Что для вас главное в вашей ра-
боте?

– Результат, которым будет до-
волен клиент и я. Удовольствие от 
своей работы. Хорошее настроение 
клиента. 

Что бы вы хотели пожелать жен-
щинам к 8 Марта?

– В первую очередь я хочу по-
здравить с этим прекрасным ве-
сенним праздником свою маму, 
сказать ей огромное спасибо. Она 
сделала для меня очень много, и я 
буду вечно ей благодарна. Всем – 
огромного женского счастья, здоро-
вья и процветания!

  8-927-773-82-96               KOSMETOLOG_NURIIA_TLT

На протяжении долгой зимы наша кожа подвер-
галась тяжелым испытаниям, а весной наступает 
пора ее полного обновления. Врач-косметолог 
с высшим медицинским образованием Нурия 
Аббясовна Рафикова рассказала, как освобо-
дить кожу от накопившегося стресса, мягко пробу-
дить ее к естественному обновлению и встретить 
долгожданную весну свежими и цветущими.

действует скидка 

30% на лЮБуЮ 
ПроЦедуру 
до конЦа Марта
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С чего началось ваше хобби?
– Без прошлого нет настоящего и не может 

быть будущего! Поэтому так важно сохранить 
правдивую и истинную историю нашей Ро-
дины для будущих поколений, которые уже в 
современных реалиях получают недостовер-
ную или искаженную информацию. Мое хоб-
би началось с огромного желания сохранить 
историю. 

Реконструкция событий что собой пред-
ставляет?

– Это ожившие исторические события, 
восстановленные по крупицам действительно-
сти, созданные для того, чтобы наглядно пока-
зать людям историю и познакомить с настоя-
щими героями.

Как же вы воскрешаете историю? 
– В нашем деле главное – воспроизвести все 

детально, не отступая ни на шаг от того, что 
было на самом деле. Поэтому самое важное в 
реконструкции – это доскональное изучение 
фактов. 

Какое место в вашей жизни занимает хоб-
би?

– Самое основное. Но после семьи и работы!

Ваше хобби для вас досуг, отдых, смысл 
жизни или развлечение?

– Сначала это было хобби, теперь это смысл 
жизни – сохранить нашу историю.

Какие качества пробуждает в вас это увле-
чение?

– Мы близки с военным направлением, 
поэтому в первую очередь – дисциплину. В 
нашем клубе я являюсь командиром, поэтому 
с меня спрос во всем больше: я должен быть 
примером для своей команды, знать и уметь на 
порядок больше остальных.

Что от вас, кроме свободного времени, 
требует это занятие?

– Ресурсы, как материальные, так и админи-
стративные. Кроме организации мероприятий 
мы выпускаем книги, брошюры, флаги, музы-
кальные диски, сувенирную продукцию. А так-
же постоянное изучение истории.

Смогли бы вы быть учителем истории? В 
чем была бы ваша фишка?

– К сожалению, преподавание это не мое, 
так как я практик, а не теоретик, мне нужно 
движение.

Если не этот вид деятельности, то какое 
еще хобби вы бы выбрали?

– Спорт! Я мастер спорта международного 
класса по гирям. А также люблю охоту.

Почему людям стоит уделять время для 
своих увлечений?

– Причин много: разнообразить жизнь, 
быть всегда в тонусе, продлить молодость, об-
щаться и развиваться.

Ваше пожелание к 23 Февраля и 8 Марта.
– Добра, счастья и мирного неба над голо-

вой! 

человек истории многогранность личности  
галины ярцевой

алина Петровна, что для 
вас значит ваше увлече-
ние?

– Это и хобби, и отлич-
ный отдых, и самые яркие 
впечатления зимы. Приез-
жаешь на склон – красота 
необыкновенная: лес, свер-
кающие на солнце засне-

женные горы, голубое небо. Положительных 
эмоций масса, остаются они в памяти надолго, 
это своеобразная перезарядка.

Как часто удается уделять время своему хоб-
би? Как оно «уживается» с работой?

– Только в выходные получается выехать из 
города. Активный отдых на природе с друзья-
ми-единомышленниками, тоже любящими 
горные лыжи, поднимает настроение и поз-
воляет освободиться от негатива. А общение 
с друзьями еще и дарит новые мысли, новые 
идеи, новые стимулы в работе.

Почему именно горные лыжи?
– Это адреналин, замечательное чувство пол-

ного контроля над своим телом, когда, кажется, 
каждой клеточкой ощущаешь радость и пол-
ноту жизни. Конечно, экстремальные эмоции, 
всплеск энергии, который вдохновляет надол-
го. Ощущение полета и невероятная скорость. 
И чувство прекрасного, которое дарит едине-
ние с природой.

Какие качества развивает ваше хобби?
– Укрепляет силу духа, закаляет характер, я 

уже не говорю о хорошей физической форме, 
без которой на склоне делать нечего. И ско-
рость, ощущение полета на спуске – это такой 
кайф, такие удивительные впечатления! Домой 
возвращаешься обновленным, вдохновленным, 
полным сил.

Где вам приходилось кататься?
– Я была в Казани, в Самаре на Красной Глин-

ке, в Сочи, в Италии. В Сочи гора очень высокая 
– пятикилометровая; подъем, кажется, прямо 
в небо и часовой спуск по горнолыжной трас-
се, который забирает все силы, но дает нечто 
большее. Тольятти привлекает доступностью: я 
собралась в выходной, откаталась два часа – и в 
баню с веником. Я уже не экстремал, удоволь-
ствие получаю и здесь.

Галина Петровна, что дает вам ваше увлече-
ние? Зачем вообще иметь хобби?

– Мое хобби помогает сохранить молодость, 
бодрость духа, физическую форму. А самое 
главное – это положительные эмоции, непере-
даваемые ощущения, которые сохраняются на-
долго.

Что бы вы пожелали нашим читателям?
– Не забывать о себе, уделять время своим 

увлечениям, быть счастливыми здесь и сейчас!

Галина Петровна Ярцева руководит агрофирмой «радость» 
более восьми лет. агрофирма радует жителей Самарской 
области вкусными овощами: огурцами, томатами, салатом – 
и зеленью, а весной снабжает садоводов цветочной и 
овощной рассадой. Свободное время зимой галина петровна 
предпочитает проводить буквально под облаками: хобби у нее 
довольно экстремальное – горные лыжи. а летом увлекается 
ландшафтным и интерьерным дизайном.
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ервый герой нашего проекта – 
человек деятельный и серьезный, 
настоящий боец, спортсмен и 
активный человек – Сергей 
Степанович Аввакумов, 
генеральный директор гк «аква-

Стиль». профессиональный стаж его работы – 21 
год. а еще он командир Самарской общественной 
областной организации военно-исторического клуба 
«патриоты». Сейчас увлечение всей его жизни 
– это реконструкция военных событий прошлого 
и сохранение истории родины, этим делом он 
занимается больше восьми лет.

п
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Почему вы отдали предпочтение боксу?
– Я потомственный спортсмен. Мой дед, 

отец, братья занимались борьбой и боксом. 
Бокс привлекал меня еще и тем, что в моих 
любимых фильмах герои увлекались этим 
спортом. Я осознал, что здоровый образ жиз-
ни позволяет человеку совершенствоваться 
и достигать поставленных целей. Так бокс за-
нял в моей жизни основное место. Это спорт 
для сильных мужчин. Он учит бороться чест-
но. Это целый свод правил, способствующих 
не только физическому, но и духовному ро-
сту человека.

Что вам дало и дает хобби – полезные на-
выки, положительные эмоции или что-то 
еще?

– Во-первых, это постоянное совершен-
ствование мастерства. В боксе ты прежде 
всего должен уметь защититься, уйти от уда-
ра. Второе – уметь нанести точный удар. В 
этом нужно проявить максимум мастерства. 
Реакция должна быть мгновенной. Ты дол-
жен победить и превзойти противника, при 
этом не пропустить ответные удары. Так что 
и полезные навыки, и позитивные эмоции в 
боксе есть однозначно.

Как много времени вы уделяете своему 
хобби, часто ли удается заняться люби-
мым делом?

– Сейчас поддерживаю форму, а это значит 
обязательное ежедневное движение. Про-
бежка, гимнастика, подтягивания. В спар-
ринге сейчас не выступаю, но с грушей рабо-
таю. Это уже в крови. Ведь от этого зависит 
физический и жизненный тонус.

Как ваше хобби воспринимают близкие? 
Разделяют ли ваше увлечение?

– Друзья и близкие часто спрашивают, тре-
нируюсь ли, в какой я форме. Отвечаю, что 
не сдаюсь и работаю над собой до сих пор. 
Мой сын также занимался боксом, кунг-фу, 
затем я посоветовал ему заниматься троебо-
рьем. Это пошло на пользу. Сын показывает 

оксер и тренер, мастер 
спорта СССр по боксу, 
майор милиции в отстав-
ке, почетный динамовец 
мвд рф, кандидат пе-
дагогических наук Амед 

хасиятуллин увлекается спортом 
с молодости. он достиг неоспо-
римо высоких результатов. Спорт 
дает ему энергию, силы, здоровье 
и жизнестойкость. «бокс отража-
ет то, что происходит в жизни: 
когда получаешь удар, ты должен 
встать!» – этот афоризм для него 
актуален. 

хорошие результаты в спорте. В общении с молодежью я всегда помню девиз: «Бой за подрас-
тающее поколение – самый трудный бой. Но именно его мы обязаны выиграть». 

Как вы считаете, у человека обязательно должно быть хобби или вполне можно обой-
тись без этого?

– Безусловно, хобби должно быть. Человек личность гармоничная, и чтобы он творчески 
развивался, а самое главное, продлевал свою жизнь, нужно заниматься разнообразными ви-
дами спорта. Ходьба, бег, плавание, подтягивание необходимы. Этим я занимаюсь ежедневно. 
Человек должен развиваться – в этом цель жизни!

Спорт –  
драйвер жизни

лучшЕ гор 
только горы 

чего началось ваше увлечение гора-
ми и высотой?

– До четырнадцати лет я занимал-
ся пулевой стрельбой, по которой у 
меня даже был спортивный разряд. 
Но когда тренер ушел в отпуск, у меня 
появилось свободное время, и я решил 
попробовать что-то новое. По совету 

брата пришел на станцию юных туристов (он посещал 
секцию юных натуралистов, где проводись горные по-
ходы), но ошибся дверью и попал к горным туристам. 
Там и остался. 

Кто стал вашим учителем в этом направлении?
– Мой тренер Юрий Степанович, которого я вспо-

минаю с огромным уважением. Он долгое время учил 
меня очень многому. 

Ваша работа и хобби тесно связаны. Что входит в обя-
занности вашей компании?

– Любые высотные работы. Например, зимой мы обес-
печиваем безопасность жителям города Тольятти – чи-
стим кровли зданий от наледи и снега, летом это ремонт-
ные работы. 

Каков ваш профессиональный стаж?
– Более двадцати лет. В частности, в городе Тольятти 

уже четырнадцать. 

Так ваше хобби – это работа, отдых или перезарядка?
– Вы верно подметили: в моей жизни это все тесно 

переплетено. Поэтому нельзя выделить, что это – про-
сто работа или отдых. Это все вместе, это любовь к вы-
соте!

Какие качества в вас развивает высота?
– Ответственность и взаимовыручка. 

Ваше увлечение можно назвать чисто мужским де-
лом?

– Нет, потому что в наших рядах много девушек, ко-
торые не уступают парням. Да, мужчинам здесь легче в 
физическом плане, ведь наше дело требует силы, но это 
не значит, что оно исключительно для сильного пола.

То есть нужна хорошая спортивная подготовка?
– Однозначно! Чем лучше физподготовка, тем легче. 

При желании, конечно, можно все наверстать и до-
гнать, но будет очень тяжело. 

Ваше главное достижение?
– Мы сохранили свою команду в условиях очередного 

жесткого кризиса. 

Как вы считаете, хобби и увлечение должны быть у 
каждого человека? И почему?

– Я не истина в последней инстанции, но считаю, что 
если у вас нет увлечения или хобби, то вы не саморе-
ализовываетесь. Хобби должно быть у всех. И оно не 
обязательно должно быть связано с вашей работой, оно 
может быть совершенно противоположным. 

Что бы вы пожелали нашим читательницам  8 Марта?
– Любви, стабильности, крепкого плеча рядом!

думает ли ребенок о том, что его любимое хобби в 
будущем станет профессией или делом всей жизни? 
наверное, нет. это редкий и даже счастливый 
случай, когда занятие для души и профессиональная 
деятельность лежат в одной плоскости. именно так 
сложилось в жизни игоря Викторовича зайцева – 
директора компании по высотным работам 
«альппрофи», хобби которого – горный туризм. 
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рАдость движения

ем йога полезна для здоровья?
– Йога Айенгара особое вни-

мание уделяет правильному 
положению тела, что очень 
важно для меня как для врача-
стоматолога, ведь при нашей 

работе мы долгое время находимся в неправиль-
ном положении, что приводит к проблемам в по-
звоночнике и в правой руке. Это стало для меня 
основной причиной заниматься йогой, которая 
выравнивает позу, улучшает кровоток, восстанав-
ливает ткани и растягивает связки. 

Для вас это хобби или образ жизни?
– Образ жизни – это моя работа, которой я по-

святила 29 лет. Йога – мое хобби на протяжении 
пять лет. 

Чему вас научила йога в моральном плане?
– Упорству и преодолению себя, ведь порой по-

сле тяжелого рабочего дня так не хочется ничего 
делать. Но после занятий появляются бодрость, 
свежесть, подвижность и новые силы. 

Ваше увлечение помогает вам в работе и в жизни?
– Да! Исчезает скованность, работать и жить 

становится легче. Йога помогает ощутить радость 
движения, особенно людям за 50. 

Ваше любимое упражнение для бодрости и при-
лива сил? 

– Оно называется «Сурья намаскар», или «При-
ветствие Солнцу». Каждый свой день я начинаю с 
этого комплекса – растягиваю все мышцы, суста-
вы, связки, наполняюсь энергией, настраиваюсь 
на новый день. 

Практикуете ли вы медитацию?
– Да, но не в классическом смысле. Для меня ме-

дитация – это погружение в себя, без каких-то кра-
сивых поз и долгого сидения. Мне достаточно двух 
минут, чтобы отпустить мысли, заглянуть внутрь 
себя и восстановиться. 

Родина йоги – Индия. Как вы относитесь к этой 
стране?

– Я была в Индии и получила очень противоре-
чивые эмоции. С одной стороны, спокойствие и 
доброжелательность во всем, с другой – огромное 
количество грязи. Но несмотря на это, я с теплом 
вспоминаю эту страну и хотела бы посетить ее еще 
раз. 

Почему каждый человек должен найти свое лю-
бимое занятие?

– Потому что наша жизнь – это не бег по кругу 
«работа – дом – работа». Нужно внести в нее что-то 
приятное и для души, и для тела. 

Ваше пожелание к 23 Февраля и 8 Марта.
– В первую очередь всем нам – здоровья и опти-

мизма в эти непростые времена. Доставляйте себе 
маленькие радости. Живите! Радуйтесь жизни! И 
берегите себя и окружающий нас мир. 

йога для многих лишь модная тенденция. и только 
истинным любителям и знатокам этой практики открыты 
удивительные секреты здоровья, мудрости и спокойствия. 
упражнения не только для тела, но и для души, которые 
помогают стать сильнее, лучше, открыть в себе новые 
грани, избавиться от негатива, стали излюбленным хобби 
для соучредителя «матрешки Смайл», врача-стоматолога 
Елены геннадьевны карчемной.
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Что для вас охота – увлечение, хобби, вид 
отдыха или спорт?

– Для меня и работа хобби, всегда работаю 
с удовольствием. Работа требует полной кон-
центрации и самоотдачи, особенно сейчас, 
когда трудиться приходится в сложных усло-
виях. А охота – это отдых на природе. К охоте 
меня приобщил отец. Я вырос в небольшой 
деревне Старая Дмитриевка в Сергиевском 
районе, охота для меня была интересным раз-
влечением.

Как часто удается уделять время вашему 
хобби?

– Сейчас очень редко. Но на каждый вид охо-
ты я все равно попадаю: весной – на глухарей, 
летом – на сурков, осенью – на уток, а зимой – 
на зайца. На крупную дичь охотиться мне не 
очень интересно, потому что отсутствует ярко 
выраженный азарт. На зайца ты ходишь один, 
это честное соревнование. У зверя достаточно 
много шансов убежать – тут кто кого перехит-
рит: много ходишь, распутываешь следы… 
Сейчас это мой любимый вид охоты. 

Каким охотничьим трофеем вы гордитесь?
– Трофеев было много, а вот случай один 

запомнился – выстрел из ружья пулей по лисе 
с расстояния около сотни метров. Во-первых, 
по лисе обычно стреляют дробью, во-вторых, 
расстояние было слишком большим, и к тому 
же почти стемнело. И я попал! Просто жутко 
повезло. 

Какие эмоции и чувства вы получаете на 
охоте?

– Для меня это полноценный отдых. Азарт, 
удовольствие, положительные эмоции, фи-
зические нагрузки – это все входит в понятие 
отдыха. А когда охотимся с друзьями, это еще 
и общение с людьми, с которыми мы иногда 
видимся раз в году, на охоте. Правда, в таких 
случаях охота уже на второй план отходит, 
главное – общение. 
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хота… сближает 
нас с природой, 
приучает нас к тер-
пению, а иногда и к 
хладнокровию перед 
опасностью, считал 

иван Сергеевич Тургенев. и с ве-
ликим русским писателем вполне 
согласен Алексей Вершинин, 
врач-ординатор четвертого 
гинекологического отделения, за-
меститель главного врача по гине-
кологии гбуз Со «Тольяттинская 
городская клиническая больница 
№ 5». более 40 лет алексей ива-
нович занимается медициной, ну а 
охотой – гораздо дольше.

Что общего между вашей работой и хобби?
– Выдержка, самообладание. И организованность.

Какие лучшие качества в вас открыло ваше хобби?
– У меня нет жадности, и на охоте в том числе: добыл зверя – хорошо, не добыл – тоже 

хорошо, побродил на природе. Сейчас охочусь только для души. 

Что дает вам хобби?
– Много: отдушину от работы, хорошую эмоциональную разрядку, общение, заряд физи-

ческих сил. Не дает стареть. 

оХотА – 
это для души

о ч
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Что для вас хоккей – хобби, спорт, отдых, пе-
резарядка?

– Любимый вид спорта, который дает сумасшед-
шую энергию, перезарядку, ведь во время игры 
забываешь о проблемах. Несмотря на серьезную 
нагрузку, я отдыхаю и получаю удовольствие. 

Что дает вам ваше увлечение для работы и 
жизни?

– Хоккей учит принимать быстрые и верные 
решения, не зря этот вид спорта еще называют 
«шахматы на льду». Также хоккей дает много ин-
тересных знакомств, ведь в него играют все – от 
студента до президента.

Какие лучшие качества развивает этот вид 
спорта?

– Ответственность за результат, силу духа, 
остроту ума.

Где и с кем вы играете?
– В Тольятти есть любительская хоккейная 

лига, в рамках которой проводятся соревнова-
ния между командами разных уровней подго-
товки – от новичков до бывших спортсменов. Я 
играю в команде «Штурм», тренировки и домаш-
ние игры проводятся на стадионе «Труд». Играем 
мы поздними вечерами, так как в остальное вре-
мя заняты на основной работе.

 
Были ли серьезные травмы в хоккее?

– У меня нет, так как в игре стараюсь быть акку-
ратным как по отношению к себе, так и к сопернику.

Почему «в хоккей играют настоящие мужчи-
ны», а «трус не играет в хоккей»?

– В хоккее необходимо делать больше, чем ты 
можешь, пожертвовать собой ради результата. Не 
думаю, что «трус» будет останавливать своим телом 
шайбу, летящую на огромной скорости в ворота.

Что мотивирует вас заниматься хоккеем?
– Любовь к этому виду спорта и желание про-

сто заниматься им и развиваться в нем.

Ваше главное достижение в увлечении?
– Хоккей – командная игра, и достижения об-

щие: второе место по итогам чемпионата про-
шлого года.

оккей – самый зре-
лищный вид спорта, в 
который играют насто-
ящие мужчины! в нем 
есть все: командный 
дух, состязание, вы-

сокая скорость, опасность, накал 
страстей на ледяной арене, сладкий 
вкус победы или горечь поражения. 
в такой калейдоскоп эмоций четыре 
года назад окунулся адвокат игорь 
дмитриевич катрич. неужели ему 
не хватало адреналина в зале суда?

В какой позиции играете и почему?
– Волею случая мои амплуа в хоккее и 

жизни совпадают: на поле я играю на по-
зиции защитника, а в профессии защищаю 
интересы доверителей. Защитник – это 
большая ответственность, ведь, возможно, 
ты – последняя надежда.

Какие эмоции испытываете во время 
игры?

– Когда в напряженном мачте твоя ко-
манда забивает гол, это непередаваемые 
ощущения. А уж если этот гол забил ты 
сам, это чистая эйфория!

Как вы считаете, хобби и увлечения 
должны быть у каждого человека? И 
почему?

– Я считаю, хобби должно быть у всех, 
и оно не должно быть связанно с работой, 
чтобы была возможность полностью от-
влечься от проблем и задач и чтобы прине-
сти радость и удовлетворение не только от 
результата, но и от самого процесса.

Чтобы вы хотели пожелать читателям в 
преддверии 23 Февраля и 8 Марта?

– Крепкого здоровья и сил, хорошего на-
строения и положительных эмоций!

Спорт  
для сильных духом

 89277717163      advokat_katrich

и вмЕсто сЕрдцА – 
плАмЕнный мотор 

очему вы выбрали такое 
увлечение?

– Мотоцикл и кикбок-
синг дают мне мощную 

разрядку, когда наваливается много 
работы, возникают стрессовые ситу-
ации и появляется эмоциональное 
истощение. 

Что в вашем увлечении нравится 
больше всего?

– Приток адреналина в кровь и 
освобождение от негатива. Ощуще-
ние полета и радость от управления 
мощным и тяжелым железным ко-
нем. 

А есть более традиционные жен-
ские увлечения?

– Я еще занимаюсь вокалом и вя-
занием спицами и крючком. 

Расскажите о первой поездке на 
мотоцикле.

– Первая поездка запомнилась на 
всю жизнь. Маршрут – из села Ягод-
ного в Центральный район. Вре-
мя выбрала специально вечернее: 
меньше транспорта, пешеходов. Но 
именно тогда пришлось отработать 
все полученные на уроках вождения 
навыки. Я встретила всех и внезап-
но – выбегающих пешеходов, неис-
правный светофор и даже инспекто-
ра ГАИ, который решил меня оста-
новить. 

Что было тогда самое сложное для 
вас?

 – Мне, человеку в первый раз со-
вершающему поездку, было сложно 
одновременно включить поворот-
ник, переключить передачу и, при-
тормаживая, удержать мотоцикл 
весом 140 кг. 

Кому вы благодарны за такие на-
выки управления мотоциклом?

– Моему инструктору Александру 
Евгеньевичу Дербишину. Он самый 
терпеливый, стрессоустойчивый и 
лучший в своем деле мастер. 

Что бы вы хотели пожелать жен-
щинам 8 Марта?

– Ничего не бояться, потому что 
любое дело нам по плечу. Верить в 
свои силы. Оставаться всегда моло-
дыми и прекрасными. А также сча-
стья и крепкого здоровья!

надежда Олеговна сарана – соучредитель и руководитель 
отдела продаж недвижимости «перспектива24-жигулевск» и 
руководитель агентства «глобал-недвижимость» в Тольятти, 
спешащая на деловую встречу на... мотоцикле. успешная 
и прекрасная надежда олеговна больше 13 лет является 
специалистом в сфере недвижимости и страстно увлечена не 
только байками, но и кикбоксингом. 

ж
и

з
н

ь
 

б
Е

з
 

г
А

л
с

т
у

к
о

в ж
и

з
н

ь
 

б
Е

з
 

к
А

б
л

у
к

о
в

пх

60    НАШ Тольятти  №1(24) /2021 №1(24) /2021   НАШ Тольятти    61



№1(24) /2021   НАШ Тольятти    63



пряник с глазурью – оригинальный, вкус-
ный подарок. Отзываясь о сладких подар-
ках, люди говорят об изысканном вкусе, 
который будит сказочные воспоминания 

из детства. В чем секрет?
– Мы часто слышим, что наши пряники очень нра-

вятся и по вкусу, и по дизайну. Некоторые даже призна-
вались, что специально растягивали удовольствие на 
несколько дней. Мы их делаем по нашему старинному 
семейному рецепту, который передавался через поко-
ления, добавив туда немного «фишек», позаимствован-
ных у лучших пряничников страны. Пряник – это часть 
нашей души. Это то, что сделали своими руками. Мы 
специально выбрали женский бизнес, связанный с при-
готовлением пищи, потому что через еду женщина дарит 
свое тепло и заботу людям. Отсюда и название такое у 
мастерской – «Прянина Мама». Важно и то, что качество 
нашей продукции подтверждено сертификатами. 

Вы работаете с корпоративными клиентами?
– Конечно. Наши специалисты и оборудование поз-

воляют в день создавать 100 пряников с глазурью, по 
заказу клиентов мы наносим рисунок или надписи. Каж-
дый из них уникален и сделан по вашему эскизу: тема-
тическое изображение к празднику, логотип компании, 
комплименты гостям на свадьбе и юбилее, для гостей 
города – городские достопримечательности. Каждое 
изделие в подарочной упаковке. Также организована 
доставка товара.   

Вы говорили, что в рамках деятельности планируете 
реализовать проект «Пищевая сувенирная продукция 
Самарской области». 

– В регионе развитие туризма названо приоритетным, 
однако тут не хватает сувенирной продукции. Есть, как 
и везде, кружки, брелоки, магниты, календари. В этом 
нет ничего самобытного. Мы же предлагаем и разраба-
тываем создание сувенирного самарского пряника как 
символа нашего края.

«  с д е л а н о  в  т о л ь я т т и

  pryanina_mama 

 8 (917) 107 95 55 

Индивидуальный предприниматель 

Светлана Паламарчук вместе 

с сестрой Еленой Сальниковой 

уже три года развивают в Тольятти 

семейное дело по производству 

авторских сувенирных пряников 

ручной работы и сладких подарков 

«Прянина Мама». 

подарки со вкусом детства
прЯнинА МАМА
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Трк «руСь на волге», 

2-й эТаж, оТдел 210.

  8-927-797-75-50

   VEREZO_TLT

ирина, на что вы рекомендуете обра-
тить внимание наших покупатель-
ниц в новых коллекциях сезона вес-
на/лето-2021? Что будет особенно 

актуальным?
Ирина Левитан: Независимо от того, что будет 

актуальным в грядущем сезоне, черно-белая гам-
ма всегда останется беспроигрышным вариантом 
для любого случая. Образы могут быть как в клас-
сическом, так и в спортивном стилях. А грамотное 
смешение этих стилей  придаст динамики аутфиту 
и настроения его хозяй ке.

Вы говорите об ахроматической  цветовой  гам-
ме?

– Не совсем! В ахроматической  цветовой  схе-
ме есть еще один участник – серый . Со всеми 
его оттенками! Кстати, впервые за всю историю 
института цвета PANTONE в этом сезоне самы-
ми модными стали сразу два цвета, и один из 
них – как раз серый  (ultimate gray) – базовый . С 
ним сочетается всё ! Особенно мне нравится дуэт 
серого с изумрудным. Сдержанно, элегантно и 
дорого!

Ирина, где найти модные новинки? 
– Если вы хотите быть в тренде и для вас важ-

на эксклюзивность, то вам однозначно в VEREZO! 
В магазине VEREZO представлена эксклюзивная 
одежда российских дизайнеров по доступным 
ценам! VEREZO – одежда, подчеркивающая ваш 
безупречный вкус. Этот магазин для женщин, ко-
торые ценят свое время, свободу и индивидуаль-
ность. Очень часто обращаюсь к ним! 

Действительно ли у вас такие доступные цены? 
Ведь эксклюзивность часто ассоциируется с до-
роговизной. 

Ирина Башкирова: Мы не масс-маркет, но у 
нас можно одеться на любой бюджет. В VEREZO 
постоянно действуют акции и спецпредложения. 
Сейчас, например, на многие бренды скидки от 30 
до 50%! У нас очень приятная бонусная програм-
ма, в которой мы дарим нашим покупательницам 
подарки при каждой покупке – от нас и наших 
партнеров! Наши консультанты-стилисты всегда 
смогут подобрать то, что будет подходить именно 
вам! Мы за индивидуальный подход! 

Приходите и убедитесь сами! 

Пандемия и глобальный локдаун не могли не повлиять на ход творческой мысли. 

Время, проведенное дома, вдохновило дизайнеров превратить одеяла, подушки 

и простыни в модные бра, пальто и накидки. А еще говорят, что тренды больше 

не в моде. Кому верить? Давайте разберемся и спросим у управляющего мульти-

брендового магазина женской одежды VEREZO Ирины Башкировой и пригла-

шенного независимого стилиста Ирины Левитан. 

«  в а ш  с т и л ь

ГЛАВНЫЕ МОДНЫЕ ТЕНДЕНЦИИ 
ВЕСНЫ И ЛЕТА – 2021 

в магазине VEREZO 

Стилист
Ирина Левитан

Управляющий Ирина Башкирова
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«  с о б Ы т и е

ВМЕСТЕ НА ДОБРОЕ ДЕЛО 

к
оманда Издательско-
го дома «Руссо и Ко», 
выпускающего жур-
налы «Наша Самара» 

и «Наш Тольятти», совместно с 

тольяттинским отделением Со-

юза женщин России во главе с 

председателем Еленой Сазоно-

вой и партнерами в преддверии 

Нового года провели ежегод-

ное благотворительное меро-

приятие «Доброе дело вместе», 

направленное на помощь трем 

учреждениям: центру помощи 

детям «Созвездие», благотво-

рительному фонду «Другое дет-

ство» и Самарской региональ-

ной общественной организации 

детей-инвалидов «Дети-анге-

лы».

В канун Нового года, несмотря 

на самоизоляцию и ограниче-

ния в проведении праздников, 
деток не хотелось оставить без 
сказки. Совместными усилия-
ми, с помощью людей с добры-
ми сердцами и их безудержным 
желанием помочь, Издатель-
ский дом привез деткам празд-
ник и организовал настоящее 
торжество. 

По доброй сказочной тради-
ции ребята заранее написали 
письма Деду Морозу с просьбой 
о желанном новогоднем подар-
ке. Редакция с партнерами ста-
рались приобрести именно то, о 
чем мечтают дети, и с помощью 
угощений, сладостей и поздрав-
лений создать незабываемый 
праздник, а самое главное – ис-
полнить новогодние желания 
ребят, которые были в письмах 
Деду Морозу. 

Что может быть ценнее дет-
ского смеха, детской улыбки 
и счастливого блеска в глазах, 
когда желанный подарок ждет 
под елкой? Наверное, ничего. 
Это момент чистой, искренней 
радости, нежности, доброты и 
доверия. А это – самое главное!

От чистого сердца и от лица 
всех родителей Издательский 
дом «Руссо и Ко» благодарит 
всех, кто причастен к организа-
ции и проведению праздника, за 
участие в проекте «Доброе дело 
вместе», за особую чуткость к по-
желаниям особенных деток. Все 
вместе мы смогли дать им кусо-
чек другого, настоящего детства. 

Пусть добро, которое вы не-
сете другим, вернется вам сто-
рицей! Мира, добра и благопо-
лучия вам и вашим семьям!

новый год – вСегда ожидание чуда, волшебных превращений, приклЮчений 

и удивиТельных перемен. и время больших и добрых проекТов. 

 благодарим парТнеров 
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по промокоду «Н�Ш-ТЛТ»
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П а т Ч и  д л Я  о Б л а с т и  в о к р у Г  Г л а з 

трк «Парк хаус» Автозаводское шоссе, 6, 1-й этаж

в основе эластичной текстуры 

патчей  Natura Siberica – 

натуральный концентрат 

из красных водорослей 

каррагинан. Превосходно 

увлажняет и омолаживает нежную 

кожу век, нейтрализует свободные 

радикалы и выводит токсины. 

НА 100% 
НАТУРАЛЬНАЯ 
ОСНОВА





Среди клиентов наиболее 
востребованны и популярны:
• автострахование, в том числе ОСАГО; 

• страхование имущества, ДМС;

• страхование грузов, ответственности;

• туристическое страхование.

Специальные продукты для широкого 
круга юридических лиц, 
в том числе малых предприятий:  
полисы «РЕСО-Офис» и «РЕСО-Предприниматель»,
«Предприниматель-Экспресс», «ДМС. Малый бизнес».

Корпоративных клиентов обслуживают специализиро-
ванные отделы компании, обеспечивая максимальное 
соответствие страховых программ запросам клиента и 
стабильно обеспечивая сбалансированное высокое ка-
чество обслуживания.

Признанный лидер страхового рынка
Деловая репутация «РЕСО-Гарантия» подтверждается 
международным рейтинговым агентством «Standard & Poor’s» 

• победитель общенационального конкурса
«Народная марка / Марка №1 в России»
в номинации «Страховая компания»;

• многократный лауреат премии «Золотая Саламандра»;

• имеет сертификат соответствия системы 
менеджмента качества требованиям ГОСТ Р ИСО 9001-
2015 (ISO 9001:2015).

В Тольятти работает более 340 агентов, которые 
готовы дать профессиональную консультацию по всем 
видам страхования в любое удобное для вас время!

Ïîçäðàâëÿþ ïðåêðàñíûõ æåíùèí  ñ íàøèì 
çàìå÷àòåëüíûì âåñåííèì ïðàçäíèêîì! 
Ïóñêàé ó êàæäîé èç íàñ âñåãäà áóäåò â 
ñåìüå ïîêîé,  à â äîìå óþò. Æåíñêîãî ñ÷àñòüÿ 
íàì âñåì,  ÷òîáû âñå ìû âñåãäà áûëè ëþáèìû 
è îêðóæåíû çàáîòîé. Ïóñêàé ó êàæäîé 
èç íàñ èñïîëíÿþòñÿ ñàìûå çàâåòíûå æåëàíèÿ è ìå÷òû 
âñåãäà ñòàíîâÿòñÿ ÿâüþ. ßðêèõ ýìîöèé,  ïîçèòèâíîãî íàñòðîÿ, 
ïîòðÿñàþùèõ âñòðå÷ è âîëøåáíîé ëþáâè! 

Ñ 8 Ìàðòà!
Оксана Мещерякова, 
директор филиала САО «РЕСО-Гарантия» г. Тольятти
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УЛ. КОМСОМОЛЬСКАЯ, 76       (848) 236-18-80

ñåìüå ïîêîé,  à â äîìå óþò. Æåíñêîãî ñ÷àñòüÿ 
íàì âñåì,  ÷òîáû âñå ìû âñåãäà áûëè ëþáèìû 




